
   

 
 
 
 
 

-ÉÌþ éÔÅÎÜĠÉȟ 

 

ÚÄÒÁÖþÍ ÖÜÓ Ú ÔÉÃÈï ĤËÏÌÙȢ 3ÅÄþÍ Ö ĠÅÄÉÔÅÌÎñ Á ĠþÄþÍ ĤËÏÌÕ on-ÌÉÎÅȢ 0ÒÁÃÏÖÎþ ÐÏÒÁÄÙȟ scÈĳÚËÙ 

ÐĠÅÄÍñÔÏÖĻÃÈ ËÏÍÉÓþȟ éÔÖÒÔÌÅÔÎþ ÐÅÄÁÇÏÇÉÃËÜ ÒÁÄÁȟ ÖÏÌÂÙ ÄÏ ĤËÏÌÓËï ÒÁÄÙȟ ÊÅÄÎÜÎþ 2ÁÄÙ ÒÏÄÉéĳ SPGA, 

ÈÏÓÐÉÔÁÃÅ Á ÄÏËÏÎÃÅ ɉÊÁË ÍÎÅ ÉÎÆÏÒÍÏÖÁÌÁ ÊÅÄÎÁ ËÏÌÅÇÙÎñɊ É ÐĠÜÔÅÌÓËï ÓÃÈĳÚËÙ ÐÅÄÁÇÏÇĳ Ï ÖÅÌËï 

ÐĠÅÓÔÜÖÃÅ ÓÅ ÐĠÅÓÕÎÕÌÙ ÄÏ ÖÉÒÔÕÜÌÎþÈÏ ÓÖñÔÁȢ 6ÅÌÍÉ ÍÎÅ ÐĠÅËÖÁÐÉÌÏȟ ÊÁË ÒÙÃÈÌÅ ÊÓÍÅ ÄÏ ÎÏÖïÈÏ ÒÅĿÉÍÕ 

ĤËÏÌÎþ ÖĻÕËÙ ÖÐÌÕÌÉ Á Ó ÊÁËÏÕ ÖÅÌËÏÕ ÍþÒÏÕ ÓÏÕÄÒĿÎÏÓÔÉ ÊÓÍÅ ÓÉ ÚÁéÁÌÉ ÐÏÍÜÈÁÔ ɀ ÎÅĠÅĤþÍÅȟ ÃÏ ÍÜ ËÄÏ 

ÎÏÖïÈÏȟ ËÄÅ ÂÙÌ Ö ÄÉÖÁÄÌÅ ÁÐÏÄȢȟ ÁÌÅ ÊÁËÏÕ ÍÜ 37 ÖÙÃÈÙÔÜÖËÕȟ ÊÁË ÏÖÌÜÄÁÔ 'ÏÏÇÌÅ ÕéÅÂÎÕȟ ÊÁË ÐÏÚÖÁÔ ĿÜËÙ Á 

ËÏÌÅÇÙ ÎÁ ÖÉÒÔÕÜÌÎþ ÓÃÈĳÚËÕȢ -ÜÍÅ ÕÐĠþÍÎÏÕ ÒÁÄÏÓÔȟ ËÄÙĿ ÓÅ ÖÉÄþÍÅ ÏÎ-ÌÉÎÅȟ ÐÔÜÍÅ ÓÅȟ ÊÁË ÓÅ ÎÜÍ ÄÁĠþȟȣ 

 

!ÌÅȟȣ 

 

3ÅÄþÍ Ö ĠÅÄÉÔÅÌÎñ Á ĠþÄþÍ ĤËÏÌÕ ÏÎ-line. Nade mnou 

ÎÅÄÕÎþ ÌÁÖÉÃÅȟ ËÄÙĿ ĿÜÃÉ ËÏÎéþ ÈÏÄÉÎÕȟ ÎÅÓÌÙĤþÍ ÈÌÁÓÉÔĻ 

ÓÍþÃÈ ÓÖĻÃÈ ËÏÌÅÇĳ ÒÅÁÇÕÊþÃþÃÈ ÎÁ ÏÂÌþÂÅÎï ÒÁÎÎþ ÖÔþÐËÙȟ 

ÎÅÓÌÙĤþÍ ÚÁ ÄÖÅĠÍÉ ĿÜËÙ ÖĻÓËÁÊþÃþ ÒÁÄÏÓÔþ Ú ȵÄÏÂÒïÈÏȰ 

ÓÕÐÌÏÖÜÎþȟ ÄÏËÏÎÃÅ ÁÎÉ ÎÅÚÖÏÎþȢ -þÓÔÏ ÖĳÎñ ÏÂñÄÁ ÚÅ 

ĤËÏÌÎþ ÊþÄÅÌÎÙ ÓÅ ĤËÏÌÏÕ ĤþĠþ ÁÒÏÍÁ ÄÅÚÉÎÆÅËÃÅȢ .ÅÕÍþÍ 

ÏÄÐÏÖñÄñÔ ÎÁ ÖĤÅÔÅéÎï ÏÔÜÚËÙ ĿÜËĳ  - ÎÅÍÜÍ ÐÒÏÖÜÄñÃþ 

vÙÈÌÜĤËÕȢ .ÏÖï ËÒÙÔï ĭÌÏĿÉĤÔñ ËÏÌȟ Ï ËÔÅÒï ĿÜÃÉ ÔÁË ÄÌÏÕÈÏ 

ĿÜÄÁÌÉȟ ÊÅ ÖÙÂÕÄÏÖÜÎÏȟ ÁÌÅ ÎÉËÄÏ ÄÏ ÎñÊ ÎÁ ËÏÌÅ ÊÅĤÔñ 

ÎÅÐĠÉÊÅÌȣ 

 

 

!ÌÅȟȣ 

 

-ÕÓþ ÔÏ ÓËÏÎéÉÔȢ -ÏÃ ÓÅ ÔñĤþÍȟ ÁĿ ÖĤÅÃÈÎÏ ÂÕÄÅ ÊÁËÏ ÄĠþÖȢ 

-ñÌÁ ÊÓÅÍ Ö ÐÌÜÎÕ ÔÏÌÉË ĤËÏÌÎþÃÈ ÖÙÌÅÐĤÅÎþ ɀ tak snad na 

Îñ ÂÒÚÙ ÄÏÊÄÅȢ 0ÒÏÚÒÁÄþÍ ÁÓÐÏĐ ÊÅÄÎÏ ȣ ÓÔÕÄÉÅ ÎÁ 

ÍÏÄÅÒÎÉÚÁÃÉ ĤËÏÌÎþ ËÎÉÈÏÖÎÙ ÊÅ ÔïÍñĠ ÈÏÔÏÖÁ  

Á ÚÖÅĠÅÊÎþÍ ÊÅÄÅÎ ȵÐÒĳÂñĿÎĻȰ ÏÂÒÜÚÅË ɉÎÅÎþ ÔÏ ÆÉÎÜÌÎþ 

ÖÅÒÚÅɊ ȣȢ ÁÂÙÓÔÅ ÖñÄñÌÉȟ ÃÏ ÓÅ ÃÈÙÓÔÜ ȣ 

 

0ĠÅÊÉ ÖÜÍ ÖĤÅÍ ÄÏÂÒï ÚÄÒÁÖþ Á ÎÅÍĳĿÕ ÓÅ ÄÏéËÁÔȟ ÁĿ ÓÅ 

ÚÁÓÅ ÂÕÄÅÍÅ ÖþÄÁÔ ɀ taË ÎÏÒÍÜÌÎñȢ 

 

        

 2.$ÒȢ :ÄÅĐËÁ (ÁÍÈÁÌÔÅÒÏÖÜ 

                 ĠÅÄÉÔÅÌËÁ '! 

-ÁÌĻ ĤËÏÌÎþ ÉÎÆÏÒÍÁéÎþ ÌÅÔÜË ÎÅÊÅÎ ÐÒÏ ÒÏÄÉéÅ ĿÜËĳ 'ÙÍÎÜÚÉÁȟ 0ÒÁÈÁ ϊȟ !ÒÁÂÓËÜ υψ 
 

 

Arabesky ļ. XXX        
 

 

6ÙÃÈÜÚþ Õ ÐĠþÌÅĿÉÔÏÓÔÉ ÔĠþÄÎþÃÈ ÓÃÈĳÚÅË φφȢ τψȢ φτφτ 
 



2 

 

 

 

 

Granty MHMP pro rok 2020  
 
 $Ï ÇÒÁÎÔÏÖïÈÏ ĠþÚÅÎþ -(-0 ÊÓÍÅ ÐÏÄÁÌÉ ω ĿÜÄÏÓÔþ Á χ Ú ÎÉÃÈ ÂÕÄÅ ÆÉÎÁÎéÎñ ÐÏÄÐÏĠÅÎÏȡ 

  

ȣÂÏÈÕĿÅÌȟ ÍĳĿÅ ÓÅ ÓÔÜÔȟ ĿÅ ÖÚÈÌÅÄÅÍ Ë ÓÏÕéÁÓÎï ÓÉÔÕÁÃÉ Ó ÏÍÅÚÅÎþÍ ÖĻÊÅÚÄĳ ÄÏ ÚÁÈÒÁÎÉéþȟ ÓÅ ÎñËÔÅÒï ÁËÃÅ 

ÎÅÕÓËÕÔÅéÎþ Á ÐĠÉÄñÌÅÎï ÐÅÎþÚÅ ÂÕÄÅÍÅ ÖÒÁÃÅÔ -(-0Ȣ 

 

Realizace projektu ĂArabsk§ 2021 ï ģ§k a uļitelñ 

  

0ĠÉÐÒÁÖÉÌÉ ÊÓÍÅ ÐÒÏÊÅËÔ ÄÏ ÏÐÅÒÁéÎþÈÏ ÐÒÏÇÒÁÍÕ 6ĻÚËÕÍȟ ÖĻÖÏÊ Á ÖÚÄñÌÜÖÜÎþ Îa ÏÂÄÏÂþ ĤËÏÌÎþÃÈ 

ÒÏËĳ ςπρωȾςπςπȟ ςπςπȾςπςρ Á ÚþÓËÁÌÉ ÎÁ ÒÅÁÌÉÚÁÃÉ ς 062 χπυ +é ɉÚ ÔÏÈÏ Ú %ÖÒÏÐÓËïÈÏ ÓÏÃÉÜÌÎþÈÏ ÆÏÎÄÕ 

1 666 φφφ +é Á ÚÅ ÓÔÜÔÎþÈÏ ÒÏÚÐÏéÔÕ σωφ πφω +éɊȢ 3ÏÕéÜÓÔþ ÐÒÏÊÅËÔÕ ÊÓÏÕ ÔÙÔÏ ÁËÔÉÖÉÔÙȡ 

¶ 0ÒÜÃÅ ĤËÏÌÎþÈÏ ÐÓÙÃÈÏÌÏÇÁ  

¶ 0ÒÜÃÅ ĤËÏÌÎþÈÏ ÓÐÅÃÉÜÌÎþÈÏ ÐÅÄÁÇÏÇÁ 

¶ 6ÚÄñÌÜÖÜÎþ ÐÅÄÁÇÏÇĳ 

¶ 6ÚÜÊÅÍÎÜ ÓÐÏÌÕÐÒÜÃÅ ÐÅÄÁÇÏÇĳ 

¶ 4ÁÎÄÅÍÏÖÜ ÖĻÕËÁ ÐÅÄÁÇÏÇĳ 

¶ 3ÄþÌÅÎþ ÚËÕĤÅÎÏÓÔþ ÐÅÄÁÇÏÇĳ ÒĳÚÎĻÃÈ 3£ 

¶ 2ÅÁÌÉÚÁÃÅ ËÏÍÕÎÉÔÎñ ÏÓÖñÔÏÖĻÃÈ ÓÅÔËÜÎþ 

¶ +ÌÕÂÙ ÐÒÏ ĿÜËÙ 

¶ $ÏÕéÏÖÜÎþ ĿÜËĳ ÏÈÒÏĿÅÎĻÃÈ ĤËÏÌÎþÃÈ ÎÅĭÓÐñÃÈÅÍ 

¶ 0ÒÏÊÅËÔÏÖï ÄÎÙ ÖÅ ĤËÏÌÅ É ÍÉÍÏ ĤËÏÌÕ 

 

V ÐĠÅÄÃÈÏÚþÃÈ ÍñÓþÃþÃÈ se ÊÉĿ ÕÓËÕÔÅéÎÉÌÙ ÎñËÔÅÒï ËÌÕÂÙ ɉÎÁÐĠȢ %ÎÇÌÉÓÈ $ÒÁÍÁ #ÌÕÂɊȟ ĿÜÃÉ ÍÏÈÌÉ 

ÎÁÖĤÔñÖÏÖÁÔ 8 skupin ÄÏÕéÏÖÜÎþ ɉÈÌÁÖÎñ Ú ÍÁÔÅÍÁÔÉËÙ Á ÆÙÚÉËÙɊȢ ¼ÜËÙ É ÕéÉÔÅÌÉ ÊÅ ÖÅÌÍÉ ÄÏÂĠÅ ÈÏÄÎÏÃÅÎÁ 

spoÌÕÐÒÜÃÅ ÓÅ ĤËÏÌÎþ ÐÓÙÃÈÏÌÏĿËÏÕ Á ÓÐÅÃÉÜÌÎþ ÐÅÄÁÇÏĿËÏÕȢ 

 
 

 
 
 

.ÜÚÅÖ ÐÒÏÊÅËÔÕ ~ÅĤÉÔÅÌ 
0ĠÉÄñÌÅÎÜ 

éÜÓÔËÁ 

!ÒÁÂÓËĻ ɉÍÁÆÙÎɊ $ÒȢ (ÁÌÅÎËÏÖÜȟ -ÇÒȢ 4ÕÚÁÒ συ πππ +é 

3ÏÕÔñĿ ȵσ$ ÐÒÏ ÖĤÅÃÈÎÙȰ -ÇÒȢ 0ÅÃÈÏÖÜ ρυ πππ +é 

:ÁÐÏÊÅÎþ ĿÜËĳ ÄÏ ÁËÃþ ĤËÏÌÙȟ 

ËÔÅÒï ÊÓÏÕ ÓÏÕéÜÓÔþ £60 ɉÐÒÏ ĿÜËÙ ÚÅ ÓÏÃÉÜÌÎñ 

ÓÌÁÂĻÃÈ ÒÏÄÉÎɊ 

 

ρτ τππ +é 

Living in Metropolis  V. (Rakousko)  $ÒȢ +ÏËÅĤ ρππ πππ +é 

0ÌÁÎÅÔÁ :ÅÍñ - ÔĻÄÅÎÎþ ÓÔÕÄÉÊÎþ ÐÏÂÙÔ 

Ö ÚÁÈÒÁÎÉéÎþ ÐÁÒÔÎÅÒÓËï ĤËÏÌÅ ÎÁ -ÁÌÔñ 

-ÇÒȢ "ÌÁÈÎþËÏÖÜ 

$ÒȢ 'ÁÂÁĤÏÖÜ 
χς πππ +é 

0ĠþÒÏÄÎþ ÖñÄÙ ÖéÅÒÁȟ ÄÎÅÓ Á ÚþÔÒÁ Dr. Erhart ςυ πππ +é 

Informace v informatice (pro seniory)  Mgr. £ÉÌÈÁ ςπ πππ +é 

 $ÁÌĤþ ÚÐÒÜÖÙ Ú ĠÅÄÉÔÅÌÎÙ 
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PISA (Programme for  International Student Assessme)  ɀ ĤËÏÌÎþ ÚÐÒÜÖÁ φτυό 
  

 ¼ÜÃÉ ÖÙÂÒÁÎþ ÏÒÇÁÎÉÚÜÔÏÒÙ ĤÅÔĠÅÎþȟ ÐÏÄÌÅ ÐĠÅÄÅÍ ÚÖÏÌÅÎï ÖñËÏÖï ÓËÕÐÉÎÙȟ ÂÙÌÉ ÔÅÓÔÏÖÜÎÉ Ö roce 

ςπρψ ɉÖ ÓÏÕéÁÓÎïÍ ĤËÏÌÎþÍ ÒÏÃÅ ÓÔÕÄÕÊþ ÖÅ 3Ȣ ÒÏéÎþËÕɊȢ 

 6 ÔÁÂÕÌÃÅ ÊÅ ÕÖÅÄÅÎÏ ÐÒĳÍñÒÎï ÂÏÄÏÖï ÓËĕÒÅ ÄþÖÅËȟ ÃÈÌÁÐÃĳ Á ÖĤÅÃÈ ĿÜËĳ éÔÙĠÌÅÔĻÃÈ ÇÙÍÎÜÚÉþ 

Ö I2 Á ÐÒĳÍñÒÎï ÓËĕÒÅ ÄþÖÅËȟ ÃÈÌÁÐÃĳ Á ÖĤÅÃÈ ÔÅÓÔÏÖÁÎĻÃÈ ĿÜËĳ ÎÁĤþ ĤËÏÌÙȢ 6ĻÓÌÅÄËÙ ÊÓÏÕ ÕÖÅÄÅÎÙ ÐÒÏ 

ÖĤÅÃÈÎÙ ÓÌÅÄÏÖÁÎï ÇÒÁÍÏÔÎÏÓÔÉȢ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-ÏÃ ÎÜÓ ÐÏÔñĤÉÌÏȟ ĿÅ ÖÅ ÖĤÅÃÈ ËÒÉÔïÒÉþÃÈ ÂÙÌÉ ÎÁĤÉ ĿÜÃÉ ÎÁÄÐÒĳÍñÒÎþȢ 

 
 
 

0ÏÈÌÅÄ ĠÅÄÉÔÅÌËÙ ÄÏ ÏÎÌÉÎÅ ĤËÏÌÙ ɉGoogle UéÅÂÎÙ) 
 
ȣ ÍþÓÔÏ ÐÒÏÃÈÜÚËÙ ĤËÏÌÎþÍÉ ÃÈÏÄÂÁÍÉ ÓÅ ĠÅÄÉÔÅÌËÁ ĤËÏÌÙ ÍĳĿÅ ÐÒÏÃÈÜÚÅÔ ÖÉÒÔÕÜÌÎþ ÕéÅÂÎami ȣ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ªÓÐñÃÈ ÎÁĤÉÃÈ ĿÜËĳ Ö ÁËÃÉ ÈÌȢ ÍñÓÔÁ 0ÒÁÈÙ ȵ.ÁËÏÐÎÉ 0ÒÁÈÕȰ 

 

:Å ÓÌÏÖ !ÒÔÅÍÁ "ÒÙËÓÙ ÚÅ τ" ÊÓÍÅ ÓÅ ÄÏÚÖñÄñÌÉȡ  

 

 3ÔÕÄÅÎÔÓËĻ ÔĻÍ -0'! Ó ÉÎÉÃÉÁÔÉÖÏÕ Zazelenej Prahu postoupil ÄÏ ÆÉÎÜÌÎþÈÏ ËÏÌÁ ÉÎÏÖÁÔÉÖÎþÈÏ 

maratonu Nakopni Prahu.  

 :ÁÚÅÌÅÎÅÊ 0ÒÁÈÕ ÊÅ ÉÎÉÃÉÁÔÉÖÁȟ ËÔÅÒÜ ÍÜ ÚÁ ÃþÌ ÒÏÚĤþĠÉÔ ÚÅÌÅĐ ÔÖÏÒÂÏÕ ÃÅÎÏÖñ ÄÏÓÔÕÐÎĻÃÈ ÖÅÒÔÉËÜÌÎþÃÈ 

ÚÁÈÒÁÄ ÎÁ ÐÒÁĿÓËĻÃÈ ÆÁÓÜÄÜÃÈȟ Á ÔÏ Áĩ ÕĿ ÏÂÙÔÎĻÃÈ ÂÕÄÏÖ éÉ ÓÐÏÌÅéÎÏÓÔþȟ ÎÅÂÏ ÊÁËĻÃÈËÏÌÉÖ ÊÉÎĻÃÈ Údech, jako 

ÎÁÐĠþËÌÁÄ ÐÒÏÔÉÈÌÕËÏÖï ÓÔñÎÙȢ -ÏĿÎÏÓÔþȟ ËÄÅ ÌÚÅ ÖÅÒÔÉËÜÌÎþ ÚÁÈÒÁÄÙ ÖÙÔÖÏĠÉÔȟ ÊÅ ÎÅÓÐÏéÅÔȟ ÎÅÂÏĩ Ö 0ÒÁÚÅ ÊÅ ÁĿ 

ÎñËÏÌÉË ÔÉÓþÃĳ ÈÅËÔÁÒĳȟ ËÔÅÒï ÂÙ ÂÙÌÏ ÍÏĿÎï ÚÁÚÅÌÅÎÁÔȢ 

 .ÁĤþÍ ÐÌÜÎÅÍ ÊÅ ÎÅÊÐÒÖÅ ÖÙÔÖÏĠÉÔ ×ÅÂÏÖĻ ÐÏÒÔÜÌȟ ÎÁ ËÔÅÒïÍ ÓÅ ÏÂéÁÎï 0ÒÁÈÙ ÍÏÈÏÕ ÄÏÚÖñÄñÔ Ï 

ÖĻÈÏÄÜÃÈ ÖÅÒÔÉËÜÌÎþÃÈ ÚÁÈÒÁÄ Á Ï ÊÅÊÉÃÈ ĭÓÐñĤÎï ÁÐÌÉËÁÃÉ Ö ÊÉÎĻÃÈ ÅÖÒÏÐÓËĻÃÈ ÍñÓÔÅÃÈȢ +ÒÏÍñ ÔÏÈÏ ÓÅÓÔÁÖþÍÅ 

Gramotnost 
6ĤÅÃÈÎÁ éÔÙĠÌÅÔÜ ÇÙÍÎÜÚÉÁ .ÁĤÅ ĤËÏÌÁ 

ÄþÖËÙ chlapci ÐÒĳÍñÒ ÄþÖËÙ chlapci ÐÒĳÍñÒ 

IÔÅÎÜĠÓËÜ ÇÒÁÍÏÔÎÏÓÔ  581 574 579 596 596 596 

-ÁÔÅÍÁÔÉÃËÜ ÇÒÁÍÏÔÎÏÓÔ 574 601 582 580 608 592 

0ĠþÒÏÄÏÖñÄÎÜ ÇÒÁÍÏÔÎÏÓÔ 569 589 575 586 614 599 
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ÔĻÍ ÏÄÂÏÒÎþËĳȟ ËÔÅĠþ ÓÅ ÖÙÚÎÁÊþ Ö ÏÂÌÁÓÔÉ ÖÅÒÔÉËÜÌÎþÃÈ ÚÁÈÒÁÄ Á ËÔÅĠþ ÂÙ ÐÏÓËÙÔÏÖÁÌÉ ÏÂéÁÎĳÍ ËÏÎÚÕÌÔÁÃÅ 

ÏÈÌÅÄÎñ ÏÚÅÌÅÎÜÎþ ÊÅÊÉÃÈ ÆÁÓÜÄȟ Á ÔÁËï ÐÌÜÎ ÐÒÏÖÅÄÅÎþȢ 

 #þÌÅÍ ÎÁĤÅÈÏ ÐÒÏÊÅËÔÕ ÊÅ ÚÁéþÔ ÚÅÌÅÎÁÔ ÆÁÓÜÄÙ ÎÁ ÂÕÄÏÖÜÃÈ ÐÒÁĿÓËĻÃÈ ÉÎÓÔÉÔÕÃþȟ Áĩ ÕĿ ÊÓÏÕ ÔÏ ÒÁÄÎÉÃÅ 

éÉ ĤËÏÌÙȢ 6 ÄÁÌĤþ ÆÜÚÉ ÓÅ ÐÒÏÊÅËÔ ÒÏÚĤþĠþ Ï ÏÂÙÔÎï ÂÕÄÏÖÙ Á ÓÐÏÌÅéÎÏÓÔÉȢ 

  4þÍÔÏ ÊÅÄÉÎÅéÎĻÍ ĠÅĤÅÎþÍ ÃÈÃÅÍÅ ÐÏÍÏÃÉ 0ÒÁÚÅ Ö ÂÏÊÉ Ó ÎÁÄÍñÒÎĻÍÉ ÔÅÐÌÏÔÁÍÉ ÖÅ ÍñÓÔñȟ 

ÚÎÅéÉĤÔñÎþÍ ÏÖÚÄÕĤþȟ Á ÎÅÅÆÅËÔÉÖÎþÍ ÖÙÕĿÉÔþÍ ÄÅĤĩÏÖï ÖÏÄÙȢ 

 

ȣ Á ÄÏËÏÎÃÅ ÎÜÍ ÂÙÌÏ ÎÁÂþÄÎÕÔÏȟ ÚÄÁ ÎÅÃÈÃÅÍÅ ÖÅÒÔÉËÜÌÎþ ÚÅÌÅÎÏÕ ÓÔñÎÕ Ö ÁÒÅÜÌÕ ĤËÏÌÙȢ 6ÚÈÌÅÄÅÍ Ë tomu, 

ĿÅ ËÒÙÔï ĭÌÏĿÉĤÔñ ËÏÌ ÊÉĿ ÂÒÚÙ ÚÁÚÅÌÅÎñÎÏ ÂÕÄÅȟ ÍÏĿÎÜ ÚÖÜĿþÍÅ ÖÙÌÅÐĤÅÎþ ÖÅÎËÏÖÎþÈÏ ÖÚÈÌÅÄÕ ÇÁÒÜĿÅ ÐÁÎÁ 

ĤËÏÌÎþËÁȟ ÃÏĿ ÚÐĠþÊÅÍÎþ ÖĻÈÌÅÄ ÖĤÅÍ ÐÒÁÃÏÖÎþËĳÍ ËÁÎÃÅÌÜĠþ Ö ÐĠþÚÅÍþȣ 

 

 
0ÏÄñËÏÖÜÎþ +ÁÔÅĠÉÎñ Rachovï a +ÒÉÓÔĻÎñ 2ÏÌÃÏÖï ÚÅ ψ$ 

 
  

  

 6ÅÌËï ÖÅĠÅÊÎï ÐÏÄñËÏÖÜÎþ ÓÉ ÚÁÓÌÏÕĿþ ÍÁÔÕÒÁÎÔËÙ 

ÚÅ τ$ȟ ËÔÅÒï ÐĠÉÐÒÁÖÉÌÙ choreografii, vybraly hudbu, 

ÎÁÍÏÔÉÖÏÖÁÌÙ ÖĤÅÃÈÎÙ ÓÐÏÌÕĿÜËÙ ÚÅ ÓÖï ÔĠþÄÙ Á ÄÏËÏÎÃÅ 

ÚþÓËÁÌÙ ρς ÐÜÒĳ ÕéÉÔÅÌĳ Ë ÐĠþÐÒÁÖñ ÈÌÁÖÎþÈÏ ÐĠÅÄÔÁÎéÅÎþ ÎÁ 

ÍÁÔÕÒÉÔÎþÍ ÐÌÅÓÅ Ö ,ÕÃÅÒÎñ Ö ÌÅÄÎÕ ςπςπ ɉȣÂÙÌÏ ÖÅÌËï 

ĤÔñÓÔþȟ ĿÅ ÐÌÅÓ ÎÅÂÙÌ ÚÒÕĤÅÎ #/6)D-ρωȣɊ 

 

 

 

 

  

 !ËÔÕÜÌÎþ ĿÉÖÏÔ ÎÁ '! Ö ÏÂÒÁÚÅÃÈ 

 

édalġ² modely v galerii na www.gyarab.cz 

https://www.flickr.com/photos/152185568@N08/albums/72157713564548826


5 

 

 
 

  

  6 ÌÅÔÏĤÎþÍ ĤËÏÌÎþÍ ÒÏÃÅ ĿÜÃÉ τȢ ÒÏéÎþËÕ ÍÁÔÕÒÕÊþ ÚÅ ÄÖÏÕ ÐĠÅÄÍñÔĳ ÖÅ ÓÐÏÌÅéÎï ɉÓÔÜÔÎþɊ éÜÓÔÉ 

ÍÁÔÕÒÉÔÎþ ÚËÏÕĤËÙ ɉÖĤÉÃÈÎÉ Ú éÅÓËïÈÏ ÊÁÚÙËÁ Á ÌÉÔÅÒÁÔÕÒÙ Á ÄÒÕÈĻ ÐĠÅÄÍñÔ ÖÙÂþÒÁÊþ ÍÅÚÉ ÃÉÚþÍ ÊÁÚÙËÅÍ  

Á ÍÁÔÅÍÁÔÉËÏÕɊ Á ÔĠþ ÐĠÅÄÍñÔĳ ÐÒÏÆÉÌÏÖï ɉĤËÏÌÎþɊ éÜÓÔÉ ÍÁÔÕÒÉÔÎþ ÚËÏÕĤËÙȟ Ú ÎÉÃÈĿ ÊÅÄÅÎ ÐĠÅÄÍñÔ ÊÅ 

ÚÁÍñĠÅÎĻ ÎÁ ÏÂÏÒȟ ËÔÅÒĻ ÓÔÕÄÕÊþȟ Á ÄÁÌĤþ ÄÖÁ ÊÓÏÕ ÌÉÂÏÖÏÌÎïȢ *ÅÄÅÎ Ú ÐĠÅÄÍñÔĳ ÖÅ ÓÔÜÔÎþȟ ÎÅÂÏ ÐÒÏÆÉÌÏÖï 

éÜÓÔÉ ÍÕÓþ ÂĻÔ ÃÉÚþ ÊÁÚÙËȢ  

 ρπρ ĿÜËĳ ÓÉ ÖÏÌÉÌÏ ÌÅÔÏÓ ÐÒÏÆÉÌÏÖÏÕ ÚËÏÕĤËÕ Ú ÁÎÇÌÉÃËïÈÏ ÊÁÚÙËÁȟ Ú ÔÏÈÏ ωπ ÎÁÈÒÁÚÕÊÅ ÔÕÔÏ ÚËÏÕĤËÕ 

ĭÓÐñĤÎñ ÓÌÏĿÅÎĻÍ ÃÅÒÔÉÆÉËÜÔÅÍȢ *ÅÄÅÎ ĿÜË ÎÁÈÒÁÚÕÊÅ ÐÒÏÆÉÌÏÖÏÕ ÚËÏÕĤËÕ Ú ÎñÍÅÃËïÈÏ ÊÁÚÙËÁȢ 0ÒÏÆÉÌÏÖÜ 

ÚËÏÕĤËÁ Ú ÁÎÇÌÉÃËïÈÏ ÊÁÚÙËÁ ÍÜ ÄÖñ éÜÓÔÉ ɀ ÐþÓÅÍÎÏÕ ÐÒÜÃÉ Á ĭÓÔÎþ ÚËÏÕĤËÕȟ Ú ÎñÍÅÃËïÈÏ ÊÁÚÙËÁ ÊÅÎ ĭÓÔÎþ 

ÚËÏÕĤËÕȢ 

 6 ÎÜÓÌÅÄÕÊþÃþÃÈ ÔÁÂÕÌËÜÃÈ ÊÅ pĠÅÈÌÅÄ ÖĻÂñÒÕ ÐĠÅÄÍñÔĳ ÍÁÔÕÒÁÎÔÙ Ú ÊÅÄÎÏÔÌÉÖĻÃÈ ÔĠþÄȡ 

               
ÓÐÏÌÅéÎÜ éÜÓÔ -: - ÐÏÖÉÎÎï ÚËÏÕĤËÙ  ÐÒÏÆÉÌÏÖÜ éÜÓÔ -: - ÐÏÖÉÎÎï ÚËÏÕĤËÙ 

  4A 4B 4C 4D 4E ÓÏÕéÅÔ    4A 4B 4C 4D 4E ÓÏÕéÅÔ 

I* 31 30 27 29 27 144  AJ 24 14 23 16 24 101 

AJ 6 16 4 8 2 36  FJ 0 1 0 0 0 1 

FJ 0 4 0 1 0 5  NJ 5 1 2 2 0 10 

NJ 8 1 1 1 0 11  RJ 0 1 0 9 1 11 

RJ 0 0 0 0 0 0  L 1 12 0 0 0 13 

M 17 9 22 19 25 92  ZSV 9 13 3 1 0 26 

        D 10 4 1 1 2 18 

        Z 12 15 13 12 10 62 

        M 1 3 5 3 23 35 

        FY 1 0 3 1 5 10 

        CH 0 3 13 11 0 27 

        BI 7 7 13 22 0 49 

        IVT 0 0 0 0 12 12 

        VKVT 6 6 1 6 4 23 

        DLIT  17 10 4 3 0 34 

 
 

2.$ÒȢ ,ÉÂÕĤÅ (ÏÂÚÏÖÜ  
  

 
 

? 
#Ï ÖĤÅÃÈÎÏ ÎÙÎþ ÚÖÁĿÕÊÅÍÅȡ 

 

? ȣ ÎÅÎþ ÅÓÔÅÔÉéÔñÊĤþ  ÏÃÈÒÁÎÎĻ ĤÔþÔ ÍþÓÔÏ ÒÏÕĤËÙ 
? ȣ ÍĳĿÅ ÂĻÔ ÍÁÔÕÒÉÔÁ ÏÎÌÉÎÅ 

? ȣ ÎÅĤÌÏ ÂÙ ÓÎþĿÉÔ ÐÏéÅÔ éÌÅÎĳ ÍÁÔÕÒÉÔÎþ ËÏÍÉÓÅ 

? ȢȢȢ ÍĳĿÅ ÂĻÔ ÍÁÔÕÒÁÎÔ Ö ÍþÓÔÎÏÓÔÉ Ó ÊÅÄÎþÍ éÌÅÎÅÍ ÍÁÔÕÒÉÔÎþ ËÏÍÉÓÅ Á ÚÂÙÔÅË éÌÅÎĳ ËÏÍÉÓÅ ÓÌÅÄÏÖÁÔ  
        ÚËÏÕĤËÕ ÏÎÌÉÎÅ 

? ȢȢȢ ÊÁË ÐĠÅÄÜÍÅ ÍÁÔÕÒÉÔÎþ ÖÙÓÖñÄéÅÎþ ɉÓÐÏÌÅéÎñ Ö "ÅÔÌïÍÓËï ËÁÐÌÉ ÔÏ ÁÓÉ ÎÅÐĳÊÄÅɊ 

 

 0þÓÅÍÎï ÚËÏÕĤËÙ ÓÐÏÌÅéÎï éÜÓÔÉ ÓÅ 

ÌÅÔÏÓ Ú ÄĳÖÏÄÕ ÐÁÎÄÅÍÉÅ ËÏÒÏÎÁÖÉÒÕ 

ÒÏÚÈÏÄÎÕÔþÍ -£-4 ËÏÎÁÔ ÎÅÂÕÄÏÕ Á 

ÍÁÔÕÒÉÔÎþ ÚËÏÕĤËÙ ÂÕÄÏÕ ÐÏËÒÁéÏÖÁÔ 

ÄÉÄÁËÔÉÃËĻÍÉ ÔÅÓÔÙ Ú éÅÓËïÈÏ ÊÁÚÙËÁȟ ÃÉÚþÈÏ 

ÊÁÚÙËÁ Á ÍÁÔÅÍÁÔÉËÙ ÐÒÁÖÄñÐÏÄÏÂÎñ Ö ÐÒÖÎþÍ 

éÅÒÖÎÏÖïÍ ÔĻÄÎÕȢ 4ÁËï ÐÒÏÂñÈÎÅ ÎÅÐÏÖÉÎÎÜ 

ÚËÏÕĤËÁ -ÁÔÅÍÁÔÉËÁ ÐÌÕÓȢ 

ªÓÔÎþ ÚËÏÕĤËÙ ÓÐÏÌÅéÎï Á ÐÒÏÆÉÌÏÖï éÜÓÔÉ 

ÂÕÄÏÕ ÎÜÓÌÅÄÏÖÁÔ ÐÏ ÐþÓÅÍÎĻÃÈ ÚËÏÕĤËÜÃÈ 

ÂñÈÅÍ éÅÒÖÎÁȢ  

 

 

 

  -ÁÔÕÒÉÔÎþ ÚËÏÕĤËÙ ÖÅ ĤËÏÌÎþÍ ÒÏÃÅ  ςπρωȾςπςπ 
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3/Iȩ 3/IȦ 

 

 £ËÏÌÎþ ËÏÌÏ τςȢ ÒÏéÎþËÕ 3ÔĠÅÄÏĤËÏÌÓËï ÏÄÂÏÒÎï 

éÉÎÎÏÓÔÉ ÐÒÏÂñÈÌÏ ÎÁ ÎÁĤÅÍ ÇÙÍÎÜÚÉÕ τȢ ÂĠÅÚÎÁȢ "ÙÌÏ ÔÏ 

ÏÄÐÏÌÅÄÎÅ ÏÐñÔ ÖÅÌÍÉ ÉÎÓÐÉÒÁÔÉÖÎþȢ 

 #ÅÌËÅÍ ÂÙÌÏ ÐĠÉÈÌÜĤÅÎÏ ρς ÓÏÕÔñĿÎþÃÈ ÐÒÁÃþȢ : toho 

τ ÂÙÌÙ ËÏÌÅËÔÉÖÎþ ÐÒÏÊÅËÔÙȢ ªéÁÓÔÎþÃi ĤËÏÌÎþÈÏ ËÏÌÁ ÐÏÔÖÒÄÉÌÉ 

ÔÒÁÄÉéÎþ ÖÙÓÏËÏÕ ĭÒÏÖÅĐ ÓÏÕÔñĿÅȢ /ÄÂÏÒÎÜ ÐÏÒÏÔÁ ÎÁËÏÎÅÃ 

ÐÏÓÌÁÌÁ ÄÏ ÖÙĤĤþÈÏ ËÏÌÁ 3/I ÔñÃÈÔÏ χ ÐÒÁÃþȡ 

+ÁÔÅÇÏÒÉÅȡ #ÈÅÍÉÅȡ +ÁÒÏÌþÎÁ -ÒÚþÌËÏÖÜȟ τ" ɉ6ÌÉÖ 

inkorporace N-ÓÕÂÓÔÉÔÕÏÖÁÎï ÁÍÉÎÏËÙÓÅÌÉÎÙ ÄÏ #-konce 

ĠÅÔñÚÃÅ " ÉÎÓÕÌÉÎÕ ÎÁ ÊÅÈÏ ÂÉÏÌÏÇÉÃËï ÖÌÁÓÔÎÏÓÔÉɊȠ 

:ÅÍñÄñÌÓÔÖþ ÐÏÔÒÁÖÉÎÜĠÓÔÖþȡ *ÉĠþ £ÔÅÎÇÌȟ τ% ɉ#ÈÙÔÒÜ ÐñÓÔþÒÎÁɊȠ %ÌÅËÔÒÏÔÅÃÈÎÉËÁȡ -ÁÒÔÉÎ (ÁÖÌþéÅËȟ τ% 

ɉ/ÃÔÁËÏÐÔïÒÁ 4& ɀ -ψ8 Á ÍñĠÅÎþ ÅÌÅËÔÒÉÃËïÈÏ ÐÏÌÅɊȠ  4ÖÏÒÂÁ ÕéÅÂÎþÃÈ ÐÏÍĳÃÅËȡ -ÁÒÔÉÎ Á 6ÅÒÏÎÉËÁ 

6ÏÎÄÒÏÖÉȟ τ$ ɉ02/(2!-!ɊȠ /ÌÉÖÅÒ 4ÕĤÌÁȟ σ$ ɉ!ÐÌÉËÁÃÅ ÐÒÏ ÖĻÕËÕ ÅÌÅËÔÒÏÎÏÖï ËÏÎÆÉÇÕÒÁÃÅɊȠ (ÉÓÔÏÒÉÅȡ 

"ÁÒÂÏÒÁ ,ÕËÅĤÏÖÜȟ σ" ɉ0ĠþÂñÈ 'ÒÅÔÅ 2ÅÉÎÅÒɊȠ )ÎÆÏÒÍÁÔÉËÁȡ 4ÏÍÜĤ IÅÒÎĻȟ τ% ɉ0ÁÒËÏÖÁÃþ ÓÙÓÔïÍɊȢ 

 /Ä ĭÓÐñĤÎïÈÏ ĤËÏÌÎþÈÏ ËÏÌÁ ÊÓÍÅ ÍñÌÉ  

ρτ ÄÎþ ÎÁ ÄÏËÏÎéÅÎþ  

Á ÐĠÉÈÌÜĤÅÎþ ÐÒÁÃþ ÄÏ ÓÙÓÔïÍÕȢ 

4Ï ÊÅ ÖĿÄÙ ÖÅÌÍÉ ÎÜÒÏéÎï 

ÏÂÄÏÂþȢ 6ĿÄÙÃËÙ ÓÅ ÎÜÍ 

ÖÙÐÌÁÔÉÌÏȢ 'ÙÍÎÜÚÉÕÍ 

!ÒÁÂÓËÜ ÊÅ ÐÒÏÓÌÕÌï ÔþÍȟ ĿÅ 

0ÒÁÚÅ ÄÏÄÜÖÜ ÎñÊÁËÜ ÔÁ 

ĿÅÌþÚËÁ Ö ÏÈÎÉ ÐÒÏ ÄÁÌĤþ ÖÙĤĤþ 

kolo. 

 *ÅÎĿÅ ÐĠÉĤÅÌ ÓÔÁÖ ÎÏÕÚÅȢ ªÓÔĠÅÄÎþ ËÏÍÉÓÅ 3/I ÓÅ ÖĤÁË ÒÏÚÈÏÄÌÁ ÓÏÕÔñĿ ÕÓËÕÔÅéÎÉÔȢ ,ÅÔÏÓ ÔÁË ÐÏÐÒÖï 

ÓÏÕÔñĿþÃþ ÐÏÓþÌÁÊþ ÄÏ ËÒÁÊÓËïÈÏ ËÏÌÁ ÖÉÄÅÏÐÒÅÚÅÎÔÁÃÉȟ ËÔÅÒÜ ÎÅÓÍþ ÐĠÅÓÜÈÎÏÕÔ ρπ ÍÉÎÕÔȢ 3ÁÍÏÔÎÜ ÓÏÕÔñĿ 

ÐÁË ÂÕÄÅ ËÏÎÃÅÍ ÄÕÂÎÁ ÐÒÏÂþÈÁÔ ÅÌÅËÔÒÏÎÉÃËÏÕ ÃÅÓÔÏÕȢ 

                                    $ÒĿÔÅ ÓÔÕÄÅÎÔĳÍ '! ÐÁÌÃÅȦ 
                        0È$ÒȢ !ÌÅÎÁ (ÏÒÜéËÏÖÜȟ ÇÁÒÁÎÔ ÐÒÏ 3/I 

 
3ÔĠÅÄÏĤËÏÌÓËĻ ÁÔÌÅÔÉÃËĻ ÐÏÈÜÒ 

  

 .Á ÁÔÌÅÔÉÃËïÍ ÓÔÁÄÉÏÎÕ Ö /ÓÔÒÁÖñ 6þÔËÏÖÉÃþÃÈ ÓÅ υȢ ρςȢ 

ςπρω ËÏÎÁÌÏ ÒÅÐÕÂÌÉËÏÖï ÆÉÎÜÌÅ 3ÔĠÅÄÏĤËÏÌÓËïÈÏ ÁÔÌÅÔÉÃËïÈÏ 

ÐÏÈÜÒÕȢ: ËÒÁÊÓËïÈÏ ËÏÌÁ ÐÏÓÔÏÕÐÉÌÁ ÏÂñ ÎÁĤÅ ÄÒÕĿÓÔÖÁȢ 

 #ÈÌÁÐÅÃËï ÄÒÕĿÓÔÖÏ ÒÅÐÒÅÚÅÎÔÏÖÁÌÉ /ÎÄĠÅÊ +ÕÂÁÎȟ 

/ÎÄĠÅÊ &ÉĤÁÒȟ 6ÏÊÔñÃÈ 3ÅÌÌÎÅÒȟ *ÁÎ 6ÏÎÄÒÁȟ &ÒÁÎÔÉĤÅË "ÕÃÈÁȟ 

6ÜÃÌÁÖ +Ïéþȟ *ÁËÕÂ (ÁÕÓÅÒ Á £ÉÍÏÎ +ÁÄÅĠÜÂÅËȢ 

 $þÖéþ ÄÒÕĿÓÔÖÏ ÚÜÖÏÄÉÌÏ ÖÅ ÓÌÏĿÅÎþ *ÕÌÉÅ (ÌÁÖÜéÏÖÜȟ 

+ÁÔÁÒÉÎÁ +ÉĤËÏÖÜȟ 6ÅÒÏÎÉËÁ :ÅÄÎþËÏÖÜȟ .ÉÃÏÌÅ 0ĠÉÂÙÌÏÖÜȟ 

%ÌÉĤËÁ 0ÏÂÏÒÓËÜȟ 4ÅÒÅÚÁ $ÖÏĠÜËÏÖÜȟ !ÎÅÔÁ £ÔÒÏÓÏÖÜȟ +ÁÔÅĠÉÎÁ 

"ÁÌÄÏÖÜ  

Á -ÁÒËïÔÁ 0ÏÓÐþĤÉÌÏÖÜȢ 

 /Âñ ÄÒÕĿÓÔÖÁ ÐĠÅÄÖÅÄÌÁ ÖĻËÏÎÙ ÎÁ ÈÒÁÎÉÃÉ ÏÓÏÂÎþÃÈ ÒÅËÏÒÄĳ Á ÃÈÌÁÐÃÉ Ö ÎÁÂÉÔï ËÏÎËÕÒÅÎÃÉ 

ÓËÏÎéÉÌÉ ÎÁ ËÒÜÓÎïÍ χȢ ÍþÓÔñ Á ÄñÖéÁÔÁ ÄÏËÜÚÁÌÁ Ó ÖÅÌËĻÍ ÎÜÓËÏËÅÍ ÚÖþÔñÚÉÔȢ 

 

#Ï ÍÏĿÎÜ ÎÅÖþÔÅ 
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Projekt Street Law  
 

 $ÎÅ ρπȢ ρςȢ ςπρω ÓÅ ÎÁĤÅ ÔĠþÄÁ σ" ÚĭéÁÓÔÎÉÌÁ ÉÍÐÒÏÖÉÚÏÖÁÎïÈÏ ÓÏÕÄÎþÈÏ ÐÒÏÃÅÓÕ Ö ÒÜÍÃÉ ÐÒÏÊÅËÔÕ 

Street Law.  

 *ÅĤÔñ ÐĠÅÄÔþÍ ÊÓÍÅ ÎÁÖĤÔþÖÉÌÉ ÁÄÖÏËÜÔÎþ ËÁÎÃÅÌÜĠ 

Squire Patton BoggsȢ &ÏÒÍÏÕ ÉÎÔÅÒÁËÔÉÖÎþ ÐĠÅÄÎÜĤËÙ ÊÓÍÅ 

ÍñÌÉ ÍÏĿÎÏÓÔ ÄÏÚÖñÄñÔ ÓÅ ÖþÃÅ Ï ÓÔÕÄÉÕ ÎÁ 0ÒÜÖÎÉÃËï ÆÁËÕÌÔñ 

Á ÐÒÜÖÎÉéÉÎñ ÊÁËÏ ÔÁËÏÖïȢ  

 /ÓÏÂÎñ ÊÓÅÍ ÓÉ ÍÙÓÌÅÌÁȟ ĿÅ ÔÏÈÏ Ï ÐÒÜÖÅÃÈ ÖþÍ 

docela dost, ale velmi rychle jsem byla vyvedena z omylu. 

.ÁÐĠþËÌÁÄ ÊÓÅÍ ÓÅ ÄÏÚÖñÄñÌÁȟ ĿÅ ÕĿ ÄÜÖÎÏ ÓÅ ÓÔÕÄÅÎÔÉ ÐÒÜÖ 

ÎÅÍÕÓþ ÕéÉÔ ÖĤÅÃÈÎÙ ÚÜËÏÎÙ ÎÁÚÐÁÍñĩȢ 0Ï ÐĠÅÄÎÜĤÃÅ ÊÓÍÅ 

ÓÅ ÒÏÚÄñÌÉÌÉ ÄÏ ÄÖÏÕ ÓËÕÐÉÎȢ *ÅÄÎÁ ÚĳÓÔÁÌÁ Ö ÐÒÅÚÅÎÔÁéÎþ 

ÍþÓÔÎÏÓÔÉ Á ÍÏÈÌÁ ÓÅ ÄÏÚÖñÄñÔ ÎñÃÏ ÖþÃ Ï ÈÉÓÔÏÒÉÉ ÁÄÖÏËÜÔÎþ 

ËÁÎÃÅÌÜĠÅ Á ÐÏÌÏĿÉÔ ÐÜÒ ÚÖñÄÁÖĻÃÈ ÄÏÔÁÚĳȢ $ÒÕÈÜ éÜÓÔ ÔĠþÄÙ 

ÓÅ ÖÙÄÁÌÁ ÎÁ ËÏÍÅÎÔÏÖÁÎÏÕ ÐÒÏÈÌþÄËÕ ÂÕÄÏÖÙ ËÁÎÃÅÌÜĠÅȢ 

0ĠÅËÖÁÐÉÌÏ Íñȟ ÊÁË ÏÂÒÏÖÓËÜ ÂÕÄÏÖÁ ÂÙÌÁ Á ËÏÌÉË ÒĳÚÎĻÃÈ ÌÉÄþ 

ÚÄÅ ÐÒÁÃÕÊÅȢ .ÅÊÓÏÕ ÔÏ ÊÅÎÏÍ ÐÒÜÖÎþÃÉȟ ÁÌÅ É ÐÒÁÃÏÖÎþÃÉ 

ÁÄÍÉÎÉÓÔÒÁÔÉÖÙ éÉ ÐĠÅËÌÁÄÁÔÅÌïȢ .ÜÖĤÔñÖÁ ÁÄÖÏËÜÔÎþ 

ËÁÎÃÅÌÜĠÅ ÓÅ ÍÉ ÖÅÌÍÉ ÌþÂÉÌÁȟ ÚÁÍñÓÔÎÁÎÃÉ ÐÒÁÃÕÊþ ÖÅ ÖÅÌÍÉ 

ÐĠþÊÅÍÎïÍ ÐÒÏÓÔĠÅÄþȢ ! ËÄÏ Öþȟ ÍÏĿÎÜ ÔÕ ÎñËÄÏ Ú ÎÜÓ ÂÕÄÅ 

v budoucnu pracovat. 

 0ÏÔï ÊÓÍÅ ÓÅ ÊÉĿ ÐĠÅÓÕÎÕÌÉ ÄÏ ÂÕÄÏÖÙ 0ÒÜÖÎÉÃËï 

ÆÁËÕÌÔÙȢ 4ÁÍ ÎÁ ÎÜÓ éÅËÁÌÉ ÓÔÕÄÅÎÔÉȟ ËÔÅĠþ ÎÜÓ Ö ÍÉÎÕÌĻÃÈ 

ÔĻÄÎÅÃÈ ÓÅÚÎÁÍÏÖÁÌÉ Ó ÐÒÜÖÅÍ ÎÁ ÎÁĤþ ĤËÏÌÅȢ 3ÏÕéÜÓÔþ 

ÐÒÏÇÒÁÍÕ ÊÅ É ÔÚÖȢ -ÏÏÔ #ÏÕÒÔȟ ËÄÅ ÓÉ ÍĳĿÅÍÅ ÖÙÚËÏÕĤÅÔȟ 

ÊÁËï ÊÅ ÓÔÜÔ ÓÅ ÏÂĿÁÌÏÖÁÎĻÍ éÉ ÓÏÕÄÃÅÍȢ +ÁĿÄĻ Ú ÎÜÓ ÄÏÓÔÁÌ 

ÓÖÏÊÉ ÒÏÌÉ Á ÐĠþÓÌÕĤÎï ÍÁÔÅÒÉÜÌÙ Ë ÐĠþÐÒÁÖñ ÎÁ ÐĠÅÌþéÅÎþȢ .ÜĤ 

ÐĠþÐÁÄ ÓÅ ÊÍÅÎÏÖÁÌ ȵ:ËÏÕĤËÁ ÄÏÓÐñÌÏÓÔÉȰȢ ! ÂÙÌ ÉÎÓÐÉÒÏÖÜÎ 

ÓËÕÔÅéÎĻÍ ÐĠþÐÁÄÅÍȢ /ÂĿÁÌÏÖÁÎĻ -ÁÒÔÉÎ "Ȣ éÅÌÉÌ ÏÂÖÉÎñÎþ 

z ÄÏÐÒÁÖÎþÈÏ ÐĠÅÓÔÕÐËÕ ÐÏÄ ÖÌÉÖÅÍ ÎÜÖÙËÏÖï ÌÜÔËÙȟ Ö tomto 

ÐĠþÐÁÄñ ÐÅÒÖÉÔÉÎÕȢ !éËÏÌÉÖ ÍĳĿÅ ÐĠþÐÁÄ ÎÁ ÐÒÖÎþ ÐÏÈÌÅÄ 

ÖÙÐÁÄÁÔ ÂÁÎÜÌÎñȟ ÂÙÌ ÚÎÁéÎñ ÓÌÏĿÉÔĻ ÁĿ ËÏÍÐÌÉËÏÖÁÎĻȢ 0ĠÅÓ 

ÖÅĤËÅÒÏÕ ÓÎÁÈÕ ÏÂÈÜÊÃĳ ÂÙÌ ÏÂĿÁÌÏÖÁÎĻ ÎÁËÏÎÅÃ ÏÄÓÏÕÚÅÎ 

k ÐÏÄÍþÎñÎïÍÕ ÔÒÅÓÔÕ Ö ÄïÌÃÅ ρς ÍñÓþÃĳ Á ÚÜËÁÚÕ ĠþÚÅÎþ ÖÅ 

ÓÔÅÊÎï ÄïÌÃÅȢ 6ÅÌÍÉ ÎÜÓ ÐÏÔñĤÉÌÏȟ ĿÅ ÄÌÅ ÓÄñÌÅÎþ ÄÏÈÌþĿÅÊþÃþÃÈ 

ÓÔÕÄÅÎÔĳ ÊÓÍÅ ÓÅ ÖÅÌÍÉ ÐĠÉÂÌþĿÉÌÉ ÓËÕÔÅéÎïÍÕ ÒÏÚÓÕÄËÕȢ 

  Z ÍïÈÏ ÐÏÈÌÅÄÕ ÐÒÏÂñÈÌÏ ÃÅÌï ÊÅÄÎÜÎþ ÖÅÌÍÉ ÒÅÁÌÉÓÔÉÃËÙ Á ÖĤÉÃÈÎÉ ÁËÔïĠÉ ÓÅ ÓÖĻÃÈ ÒÏÌþ ÚÈÏÓÔÉÌÉ ÎÁ 

ÖĻÂÏÒÎÏÕȢ 4ÅÎÔÏ ÄÅÎ ÊÓÍÅ ÓÉ ÖĤÉÃÈÎÉ ÒÏÚÈÏÄÎñ ÕĿÉÌÉ Á ÏÄÎÜĤþÍÅ ÓÉ ÏÄÔÕÄ ÓÐÏÕÓÔÕ ÈÕÍÏÒÎĻÃÈ ÚÜĿÉÔËĳȢ 

.ñËÔÅĠþ ÓÅ ÊÅĤÔñ ÖþÃÅ ÕÔÖÒÄÉÌÉ Ö ÔÏÍȟ ĿÅ ÓÅ ÃÈÔñÊþ Ö budoucnÕ ÐÒÜÖÕ ÖñÎÏÖÁÔȢ .ñËÔÅĠþ ÏÄÖÜĿÌÉÖÃÉ ÓÉ ÎÅÖÜÈÁÌÉ 

ÖÙÚËÏÕĤÅÔ ÊþÚÄÕ ÓÐÅÃÉÜÌÎþÍ ÖĻÔÁÈÅÍ 0ÁÔÅÒÎÏÓÔÅÒȟ ÃÏĿ ÃÅÌïÍÕ ÖĻÌÅÔÕ ÄÏÄÁÌÏ ÐÏÍÙÓÌÎÏÕ ÔĠÅĤÎÉéËÕ ÎÁ ÄÏÒÔÕȢ 

!ÄïÌÁ 0ÁÖÌÏÖÓËÜȟ χ" 
 

 

 

-ÅÚÉÎÜÒÏÄÎþ ËÕÃÈÙÎñ 
  
 6 ÌÅÔÏĤÎþÍ ĤËÏÌÎþÍ ÒÏÃÅ ÐÒÏÂñÈÌ ςχȢ ÌÉÓÔÏÐÁÄÕ Á ψȢ ÌÅÄÎÁ ÏÐñÔ ÄÅÎ ÏÔÅÖĠÅÎĻÃÈ ÄÖÅĠþȢ 0ĠÉ ÔñÃÈÔÏ 

ÐĠþÌÅĿÉÔÏÓÔÅÃÈ ÂÙÌÏ ÔÁËï ÒÅÁÌÉÚÏÖÜÎÏ ËÏÍÕÎÉÔÎþ ÓÅÔËÜÎþ ÐÒÅÚÅÎÔÏÖÁÎï ÍÅÚÉÎÜÒÏÄÎþ ËÕÃÈÙÎþȢ !ËÃþ ÓÅ ÕĿ 

ĭéÁÓÔÎÉÌÏ ÍÎÏÈÏ ÓÔÕÄÅÎÔĳ ÎÁĤÉ ĤËÏÌÙȟ ËÔÅĠþ ÐĠÅÄÖÜÄñÌÉ ÎÅÊÅÎ ÏÃÈÕÔÎÜÖËÙ ÓÖï ÔÒÁÄÉéÎþ ËÕÃÈÙÎñȟ ÁÌÅ É ÒÅÃÅÐÔÙ 

ÎÁ ÊÅÊÉÃÈ ÚÈÏÔÏÖÅÎþȢ  
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0ĠÅÄÓÔÁÖÏÖÁÌÁ ÓÅ ÎÁÐĠȢ ËÕÃÈÙÎñ þÒÜÎÓËÜȟ ÐÜËÉÓÔÜÎÓËÜȟ ÓÌÏÖÅÎÓËÜȟ ÉÔÁÌÓËÜȟ 

ÒÕÓËÜȟ ÕËÒÁÊÉÎÓËÜȟ ÖÉÅÔÎÁÍÓËÜȟ ÁÒÍïÎÓËÜ Á ÄÁÌĤþȢ !ËÃÅ ÓÅ ÓÅÔËÁÌÙ Ó ÖÅÌËĻÍ 

ĭÓÐñÃÈÅÍ ÎÅÊÅÎ Õ ÓÔÕÄÅÎÔĳ ĤËÏÌÙȟ ÖÙÕéÕÊþÃþÃÈȟ ÁÌÅ ÈÌÁÖÎñ Õ ÓÔÕÄÅÎÔĳ 

ÂÕÄÏÕÃþÃÈ Á ÊÅÊÉÃÈ ÒÏÄÉéĳȢ 

 0ÒÏÔÏĿÅ ÎÁÓÔÁÌÁ ÍÉÍÏĠÜÄÎÜ ÓÉÔÕÁÃÅȟ ÔÁË ÊÅĤÔñ ÎÅÖþÍÅȟ ÚÄÁ ÓÅ ÂÕÄÅ 

ËÏÎÁÔ ÚÁÈÒÁÄÎþ ÓÌÁÖÎÏÓÔȟ Á ÔÅÄÙ É ÄÁÌĤþ ÐÒÅÚÅÎÔÁÃÅ ÍÅÚÉÎÜÒÏÄÎþ ËÕÃÈÙÎñȢ 

 Mgr. *ÉÔËÁ /ÔÔÏÖÜ 

 

 

 

 

£ËÏÌÎþ ËÏÌÏ ÚÅÍñÐÉÓÎï ÏÌÙÍÐÉÜÄÙ 
 

 *ÁËÏ ËÁĿÄĻ ÒÏËȟ ÔÁË É ÌÅÔÏÓ ςψȢ ÌÅÄÎÁȟ ÐÒÏÂñÈÌÏ ĤËÏÌÎþ ËÏÌÏ ÚÅÍñÐÉÓÎï 

ÏÌÙÍÐÉÜÄÙȢ ςυ ÓÔÕÄÅÎÔĳ ĠÅĤÉÌÏ ÔÅÏÒÅÔÉÃËĻ ÔÅÓÔ Á ÐÁË ÁÂÓÏÌÖÏÖÁÌÉ ÐÒÁËÔÉÃËÏÕ 

éÜÓÔȢ 4ĠÉ ÎÅÊÌÅÐĤþ ĠÅĤÉÔÅÌï ÐÏÓÔÏÕÐÉÌÉ ÄÏ ÏÂÖÏÄÎþÈÏ ËÏÌÁȟ ËÔÅÒï ÓÅ ËÏÎÁÌÏ  

ρωȢ ĭÎÏÒÁ ÎÁ 'ÙÍÎÜÚÉÕ *ÁÎÁ +ÅÐÌÅÒÁȢ :ÄÅ ÊÅ ÏÐñÔ éÅËÁÌÙ ÔÅÏÒÅÔÉÃËï ÔÅÓÔÙ 

Á ÐÒÁËÔÉÃËÜ éÜÓÔ Ú ÆÙÚÉÃËï Á ÓÏÃÉÏÅËÏÎÏÍÉÃËï ÇÅÏÇÒÁÆÉÅȢ 

 ) ÔÁÄÙ ÊÓÍÅ ÍñÌÉ ĭÓÐñĤÎïÈÏ ÓÔÕÄÅÎÔÁȟ ËÔÅÒĻ ÐÏÓÔÏÕÐÉÌ ÄÏ ËÒÁÊÓËïÈÏ 

ËÏÌÁȢ 0ÁË ÓÅ ÚÍñÎÉÌÁ ÓÉÔÕÁÃÅ Á ÐÏ ÐÒÖÎþÃÈ ÚÐÒÜÖÜÃÈ ÊÓÍÅ ÓÅ ÄÏÚÖñÄñÌÉȟ ĿÅ ÔþÍ 

ÂÕÄÅ ÓÏÕÔñĿ ÐÒÏ ÌÅÔÏĤÎþ ĤËÏÌÎþ ÒÏË ÕËÏÎéÅÎÁȢ 

6 ÔïÔÏ ÍÉÍÏĠÜÄÎï ÓÉÔÕÁÃÉ ÓÅ ÁÌÅ 0ĠÆ 5+ ÒÏÚÈÏÄÌÁȟ ĿÅ ÄÁÌĤþ ËÏÌÁ :/ ÓÅ ÂÕÄÏÕ ËÏÎÁÔ ÏÎÌÉÎÅȢ 4ÁË ÂÕÄÅÍÅ ÄÒĿÅÔ 

palce. 

-ÇÒȢ *ÉÔËÁ /ÔÔÏÖÜ 

 

 

£ËÏÌÎþ ËÏÌÏ ÂÉÏÌÏÇÉÃËï ÏÌÙÍÐÉÜÄÙ 
 

 υȢ ςȢ ςπςπ ÐÒÏÂñÈÌÏ ĤËÏÌÎþ ËÏÌÏ "ÉÏÌÏÇÉÃËï ÏÌÙÍÐÉÜÄÙȢ 4ÁË ÊÁËÏ ËÁĿÄÏÒÏéÎñ ÓÅ Êþ ÚĭéÁÓÔÎÉÌÏ ÍÎÏÈÏ 

ÓÔÕÄÅÎÔĳ ɉÁ ÍÏĿÎÜ ÎÅÓÏÕÔñĿÎñ É ÎñËÏÌÉË ÚÁÍñÓÔÎÁÎËÙĐ ĤËÏÌÎþ ËÕÃÈÙÎñȟ ÐÒÏÔÏĿÅ ĭéÁÓÔÎþÃÉ ÚÁÂÒÁÌÉ ÎÁ ÄÖñ 

ÈÏÄÉÎÙ ĤËÏÌÎþ ÊþÄÅÌÎÕɊȡ ËÏÎËÒïÔÎñ ÔÏ ÂÙÌÏ ςχ ĿÜËĳ ËÁÔÅÇÏÒÉÅ B ɉρȢϹςȢ ÒÏéÎþËɊ Á ÓÔÅÊÎĻ ÐÏéÅÔ ĿÜËĳ 

 ËÁÔÅÇÏÒÉÅ ! ɉσȢϹτȢ ÒÏéÎþËɊȢ .ÅÊÌïÐÅ ÓÉ ÖÅÄÌÉ %ÌÉĤËÁ £ÔÅÆÌÏÖÜ ÚÅ ς# Á £ÔñÐÜÎ 0ÏËÏÒÎĻ ÚÅ τ$ȟ ËÔÅĠþ ÖÙÂÏÊÏÖÁÌÉ 

ÐÏÓÔÕÐ ÄÏ ÄÁÌĤþÈÏ ËÏÌÁȢ 4Ï ÓÅ ÎÁËÏÎÅÃ ÚÅ ÚĠÅÊÍĻÃÈ ÄĳÖÏÄĳ ÎÅÕÓËÕÔÅéÎÉÌÏȟ ÁÌÅ ÐÌÜÎÕÊÅ ÓÅ ÏÎ-ÌÉÎÅ ÔÅÓÔÏÖÜ 

ÎÜÈÒÁÄÁȢ 4ïÍÁ ÌÅÔÏĤÎþ /ÌÙÍÐÉÜÄÙ ÚĳÓÔÁÎÅ É ÐĠþĤÔþ ÒÏËȟ ÔÁËĿÅ ÂÉÏÌÏÇÉéÔþ ÎÁÄĤÅÎÃÉ ÎÁĤþ ĤËÏÌÙ ÍÏÈÏÕ ÌÅÔÏÓ 

ÎÁÂÙÔï ÖñÄÏÍÏÓÔÉ ÚĭÒÏéÉÔ É ÐĠþĤÔþ ÒÏËȢ 

2.$ÒȢ 6ÅÒÏÎÉËÁ 4ÏÍÜÎËÏÖÜȟ 0ÈȢ $Ȣȟ ÚÁ ËÏÍÉÓÉ ÂÉÏÌÏÇÉÅ  

 

 

3ÏÕÔñĿ Ö 3D tisku  
 

 ) ÐÒÏ ÔÅÎÔÏ ĤËÏÌÎþ ÒÏË ÂÙÌÁ ÖÙÈÌÜĤÅÎÁ ÓÏÕÔñĿ ȵσ$ ÐÒÏ 

ÖĤÅÃÈÎÙȰȟ Á ÔÏ Ö ËÁÔÅÇÏÒÉþÃÈȡ !ÒÃÈÉÔÅËÔÕÒÁȟ 5ÍñÌÅÃËÜ Á ÈÉÓÔÏÒÉÃËÜ 

ÄþÌÁȟ /ÂÒÁÚÙ &ÒÁÎÔÉĤËÁ +ÕÐËÙȢ  

 3ÏÕÔñĿ ÂÕÄÅ ÌÅÔÏÓ ÕËÏÎéÅÎÁ ÎÁ ÐÏÄÚÉÍȟ ËÄÙ ÓÅ ÚÖÅĠÅÊÎþ 

ÖĻÓÌÅÄËÙ Á ÁÕÔÏĠÉ ÎÅÊÌÅÐĤþ ÍÏÄÅÌĳ ÂÕÄÏÕ ÏÃÅÎñÎÉȢ 6ÙÂÒÁÎï ÐÒÜÃÅ ÓÉ 

ÏÐñÔ ÐĠÅÖÅÚÍÏÕ ĿÜÃÉ Ú 'ÙÍÎÜÚÉÁ ÐÒÏ ÚÒÁËÏÖñ ÐÏÓÔÉĿÅÎï ÎÁ 0ÒÁÚÅ υ  

Á ÔÅÎÔÏËÒÜÔ É ĿÜÃÉ ÚÅ :ÜËÌÁÄÎþ ĤËÏÌÙ ÐÒÏ ĿÜËÙ Ó ÐÏÒÕÃÈÁÍÉ ÚÒÁËÕ ÎÁ 

Praze 2. 

 .Á ÎñËÔÅÒï ÍÏÄÅÌÙ ÓÅ ÍĳĿÅÔÅ ÐÏÄþÖÁÔ ÊÉĿ ÎÙÎþ ÐÒÏÓÔĠÅÄÎÉÃÔÖþÍ ËÒÜÔËĻÃÈ ÖÉÄÅþȟ ËÔÅÒÜ ÎÁÔÏéÉÌÉ 

ÁÕÔÏĠÉ ÍÏÄÅÌĳ - zde. 

-ÇÒȢ )ÖÁÎÁ 0ÅÃÈÏÖÜ 

 

 

Magistr§t  

Hlavn²ho mŊsta Prahy 

https://www.flickr.com/photos/152185568@N08/albums/72157713397591192


9 

 
 
 
 
 £ËÏÌÎþ ÒÏË ÎÅÊÐÒÖÅ ÂñĿÅÌ ÖÅ ÚÎÁÍÅÎþ ÐÒÁÖÉÄÅÌÎĻÃÈ 

É ÍïÎñ ÐÒÁÖÉÄÅÌÎĻÃÈ ÁËÃþȟ Á ÔÁË ÊÓÍÅ ÓÁÍÏÚĠÅÊÍñ ÃÈÔñÌÉ ÚÁ 

ÓÅËÃÉ !* ÉÎÆÏÒÍÏÖÁÔ Ï ÓÏÕÔñĿÉ "ÅÓÔ ÉÎ %ÎÇÌÉÓÈȟ ÓÏÕÔñĿÉ ÐÒÏ 

ÐĠÅËÌÁÄÁÔÅÌÅ *ÕÖÅÎÅÓ 4ÒÁÎÓÌÁÔÏÒÅÓȟ /ÌÙÍÐÉÜÄñ Ö !*ȟ ĭéÁÓÔÉ 

ÎÁ 2ÅÃÉÔÁéÎþ ÓÏÕÔñĿÉ ÎÅÂÏ Ï ÐÌÜÎÏÖÁÎĻÃÈ ÔÅÍÁÔÉÃËĻÃÈ 

ÃÅÓÔÜÃÈȢ  

 6 ÓÏÕÔñĿÉ "ÅÓÔ ÉÎ %ÎÇÌÉÓÈȟ ËÔÅÒï ÓÅ ÚĭéÁÓÔÎÉÌÏ φςτ ĤËÏÌ Ú ςυ ÓÔÜÔĳ Á ÃÅÌËÏÖñ ρφ τφς ÓÔĠÅÄÏĤËÏÌÜËĳȟ 

ÓÅ ÎÁĤÅ ĤËÏÌÁ ÕÍþÓÔÉÌÁ ÎÁ υȢ ÍþÓÔñ Ö I2Ȣ 6Å ÓÐÅÃÉÜÌÎþ ÊÁÚÙËÏÖï ËÁÔÅÇÏÒÉÉ ÐÒÏ ĿÜËÙ ÎÁÐĠȢ Ó ÍÏĿÎÏÓÔþ ÈÏÖÏĠÉÔ 

anglicky doma, se dÏËÏÎÃÅ ÎÁĤÅ ĿÁéËÁ #ÈÒÉÓÔÉÎÁ 3ÐñÖÜË Ú ρ" ÕÍþÓÔÉÌÁ ÎÁ ÔĠÅÔþÍ ÍþÓÔñ Ú ςωσ ĿÜËĳȢ $ÁÌĤþ 

ÎÅÊĭÓÐñĤÎñÊĤþ ĿÜÃÉ ÂÙÌÉ Ö ÒÜÍÃÉ ĤËÏÌÙ $ÁÖÉÄ +ÏĐÁĠþË ÚÅ τ%ȟ 3ÁÉËÁÌ )ÄÉÎÏÖÁ ÚÅ τ" Á !ÌÅØÁÎÄÒ "ÅÌéÅÎËÏ ÚÅ σ%Ȣ 

 !ÌÅØÁÎÄÒ "ÅÌéÅÎËÏ ÚÅ σ% ÎÁËÏÎÅÃ ÖÙÈÒÜÌ É ÎÁĤÅ ĤËÏÌÎþ ËÏÌÏ /ÌÙÍÐÉÜÄÙ Ö ÁÎÇÌÉÃËïÍ ÊÁÚÙÃÅȢ 3ÏÕÔñĿÅ 

ÎÁ ÊÁÚÙËÏÖï ĭÒÏÖÎÉ #ρ ÓÅ ÚĭéÁÓÔÎÉÌÏ ςχ ĿÜËĳ Ú ÒĳÚÎĻÃÈ ÔĠþÄ É ÒÏéÎþËĳ Á ÄÁÌĤþ ÎÅÊĭÓÐñĤÎñÊĤþ ÂÙÌÉ "ÅÒÍÅÔ 

)ÄÉÎÏÖÁ  Á !ÌÅØÁÎÄÒ "ÒÏĿ ÚÅ σ$Ȣ !ÌÅØÁÎÄÒ "ÅÌéÅÎËÏ ÐÏÓÔÏÕÐÉÌ ÄÏ /ÂÖÏÄÎþÈÏ ËÏÌÁ /ÌÙÍÐÉÜÄÙ Ö !*ȟ ËÄÅ ÓÅ 

ÕÍþÓÔÉÌ ÎÁ ρȢ ÍþÓÔñȦ 'ÒÁÔÕÌÕÊÅÍÅȦ  

 6 ÌÅÔÏĤÎþÍ ĤËÏÌÎþÍ ÒÏÃÅ ÂÙÌÁ ÔÁËï ÎÁĤÅ ĤËÏÌÁ ÖÙÌÏÓÏÖÜÎÁ ÄÏ ÐĠÅËÌÁÄÁÔÅÌÓËï ÓÏÕÔñĿÅ *ÕÖÅÎÅÓ 

4ÒÁÎÓÌÁÔÏÒÅÓȢ :ĭéÁÓÔÎÉÌÉ ÊÓÍÅ ÓÅ ÅÖÒÏÐÓËïÈÏ É éÅÓËïÈÏ ËÏÌÁ Á ĿÜÃÉ ÓÉ ÍÏÈÌÉ ÖÙÂÒÁÔ ÎÅÊÒĳÚÎñÊĤþ ÊÁÚÙËÏÖï 

ÖÁÒÉÁÃÅ ÐĠÅËÌÜÄÜÎþȢ "ÙÌÁ ÔÏ ÐÒÏ Îñ ÚÁÊþÍÁÖÜ ÊÁÚÙËÏÖÜ ÚËÕĤÅÎÏÓÔ Á Ú ÄÏÓÔ ÖÅÌËïÈÏ ÐÏéÔÕ ĠÅĤÉÔÅÌĳ ÊÓÍÅ 

ÎÁËÏÎÅÃ ÖÙÂÒÁÌÉ ÚÁ !* ÊÁËÏ ÎÅÊÚÄÁĠÉÌÅÊĤþ ÐĠÅËÌÁÄ 6ÅÒÏÎÉËÙ (ÕĿÖÜÒÏÖï ÚÅ τ"Ȣ 

 *ÅĤÔñ Ö ĭÎÏÒÕ ÐÒÏÂñÈÌÁ ÔÁËï ÎÁ ĤËÏÌÅ ÒÅÃÉÔÁéÎþ ÓÏÕÔñĿȟ ËÔÅÒÏÕ ÏÒÇÁÎÉÚÕÊÅ ËÏÍÉÓÅ I*ȟ ÁÌÅ ÕĿ ÔĠÅÔþÍ 

ÒÏËÅÍ ÔÁÍ ÎÁĤÅ ËÏÍÉÓÅ ÏÂÏÈÁÃÕÊÅ ÐÒÏÇÒÁÍ ÎÅÓÏÕÔñĿÎþÍ ÐĠÅÄÎÅÓÅÍ Ö ÁÎÇÌÉéÔÉÎñȢ ,ÅÔÏÓ ÄñËÕÊÅÍÅ ÚÁ 

ĭéÁÓÔ ËÏÌÅÇÙÎÉ 4ÅÒÅÚÅ 3ÃÈÍÏÒÁÎÚ Á ĿÁéËÜÍ !ÌĿÂñÔñ #ÈÁÌÕÐÏÖï Á 2ÅÂÅÃÅ +ÒÕÎÃÌÏÖï Ú ρ$Ȣ 

 "ñĿÎĻ ĤËÏÌÎþ ĿÉÖÏÔ ÓÅ ÓÉÃÅ ÄþËÙ ÍÉÍÏĠÜÄÎï ÓÉÔÕÁÃÉ Ö ÚÅÍÉ ÚÍñÎÉÌȟ ÁÌÅ ÎÅÚÁÓÔÁÖÉÌȢ ! ÊÜ ÊÓÅÍ ÒÜÄÁȟ ĿÅ 

ÚÄÅ ÍĳĿÕ ËÏÌÅÇĳÍ ÐÏÄñËÏÖÁÔ ÚÁ ÔÏȟ ĿÅ ÏËÁÍĿÉÔñ ÚÁéÁÌÉ ÓÅ ÓÖĻÍÉ ĿÜËÙ ËÏÍÕÎÉËÏÖÁÔ ÐÒÏÓÔĠÅÄÎÉÃÔÖþÍ 

ÔÅÃÈÎÏÌÏÇÉþ Á ÖĻÕËÁ ÊÅÄÅ ÄÜÌȢ 4ñĤþÍÅ ÓÅȟ ÁĿ ÓÅ ÓÉÔÕÁÃÅ ÖÒÜÔþ ÄÏ ÎÏÒÍÜÌÕ Á ÍÙ ÂÕÄÅÍÅ ÓÅ ĿÜËÙ ÚÁÓÅ ÐÌÜÎÏÖÁÔ 

ÄÁÌĤþ ÁËÃÅ ÏÓÏÂÎñȟ ËÒÏÍ ÊÉÎïÈÏ ÓÎÁÄ É ÔÅÍÁÔÉÃËÏÕ ÃÅÓÔÕ ÄÏ 3ËÏÔÓËÁȢ 

                                                       :Á ÔĻÍ ÁÎÇÌÉéÔÉÎÜĠĳȟ 

 -ÇÒȢ +ÁÔÅĠÉÎÁ -ÒĤÔÉÎÏÖÜ 

 

 
 
 
                                                             
 

 .ÅÊÄĠþÖÅ ÐÜÒ ĠÜÄËĳ Ï ÔÏÍȟ ÊÁË ÐÒÁÃÕÊÅÍÅ ÓÅ ÓÔÕÄÅÎÔÙ Ö ÏÂÄÏÂþ ÐÁÎÄÅÍÉÅȡ 

 ) ÎÁ ÄÜÌËÕ ÐÏËÒÁéÕÊÅÍÅ Ö ÐÒÜÃÉ Ó ÕéÅÂÎÉÃþ Á ÐÒÁÃÏÖÎþÍ ÓÅĤÉÔÅÍȢ 6ĻÕËÕ ÏÒÇÁÎÉÚÕÊÅÍÅ 

ÐÒÏÓÔĠÅÄÎÉÃÔÖþÍ 'ÏÏÇÌÅ ÕéÅÂÎÙȟ ÚÁÄÜÖÜÍÅ ĭËÏÌÙȟ ËÒÜÔËÜ ÖÙÐÒÜÖñÎþȟ ÚÁÄÜÖÜÍÅ ÐÒÅÚÅÎÔÁÃÅȟ ÐÏÕĿþÖÜÍÅ  

i videa dostuÐÎÜ ÏÎÌÉÎÅȢ 5 ÖÉÄÅþ ÐÒÁÃÕÊþ ĿÜÃÉ ÆÏÒÍÏÕ ÚÁÄÜÎþ ÏÄËÁÚÕ ÎÁ ÖÉÄÅÏ Á ÖÙÐÒÁÃÏÖÜÎþ ËÏÎËÒïÔÎþÃÈ 

ĭËÏÌĳ ÓÏÕÖÉÓÅÊþÃþÃÈ Ó ÖÉÄÅÅÍȢ 3 ËÁĿÄĻÍ ÓÔÕÄÅÎÔÅÍ ËÏÍÕÎÉËÕÊÅÍÅ ÏÓÏÂÎþÍ ËÏÍÅÎÔÜĠÅÍȢ 0ÏÕĿþÖÜÍÅ  

É ÓÄþÌÅÎþ ÄÏËÕÍÅÎÔĳ ÐÒÏÓÔĠÅÄÎÉÃÔÖþÍ 'ÏÏÇÌÅ ÄÏÃÓȢ -ÁÔÕÒÁÎÔËÜÍ ÚÁÄÜÖÜÍÅ ÚÐÒÁÃÏÖÜÎþ ÔïÍÁÔ Ë ÍÁÔÕÒÉÔÎþ 

ÚËÏÕĤÃÅ ÓÔÜÔÎþ É ÐÒÏÆÉÌÏÖï Á ÎÁÂþÚþÍÅ ÍÏĿÎÏÓÔ ËÏÎÚÕÌÔÁÃÅ ÏÎÌÉÎÅȢ 4ÙÔÏ ÆÏÒÍÙ ÖĻÕËÙ ÓÅ ÎÜÍ ÏÓÖñÄéÉÌÙȢ 

Studenti s ÎÜÍÉ ÓÐÏÌÕÐÒÁÃÕÊþȟ Á ÐĠÅÓÔÏĿÅ ÓÉÔÕÁÃÅ ÔÒÖÜ ÊÉĿ ÄÌÏÕÈÏȟ ÐÌÎþ ĭËÏÌÙ Ó ÎÁÓÁÚÅÎþÍ Á ÖÙÔÒÖÁÌÏÓÔþȢ 

V ÔïÔÏ ÓÉÔÕÁÃÉ ÄÅÊÍÅ ÓÌÏÖÏ ÓÔÕÄÅÎÔĳÍ ÆÒÁÎÃÏÕÚĤÔÉÎÙ τȢ ÒÏéÎþËÕȟ ËÔÅÒĻÃÈ ÊÓÍÅ ÓÅ ÚÅÐÔÁÌÉȟ ÊÁË ÚÖÌÜÄÁÊþ 

ÓÏÕéÁÓÎÏÕ ÎÅÌÅÈËÏÕ ÓÉÔÕÁÃÉ Á ÊÁË ÊÉÍ ÐÁÎÄÅÍÉÅ ÃÏÒÏÎÁÖÉÒÕ ρω ÚÍñÎÉÌÁ ĿÉÖÏÔȢ  

 

Quelques mots sur nos vies et le coronavirus 

 4ÏÕÔ ÄȭÁÂÏÒÄ ÊÅ ÖÏÕÄÒÁÉÓ ÍÅÎÔÉÏÎÎÅÒ ÑÕÅ Ê΄ïÃÒÉÓ ÃÅ ÔÅØÔÅ ÁÖÁÎÔ ÌÅÓ 0ÝÑÕÅÓȟ ÄÁÎÓ ÌÁ ÊÏÕÒÎïÅ ÑÕÁÎÄ 

ÎÏÕÓ ÁÕÒÉÏÎÓ ÄĮ ïÃÒÉÒÅ ÌȭÅÓÓÁÉ ÄÅ ÔÃÈîÑÕÅȢ  1ÕÁÎÄ ÖÏÕÓ ÁÌÌÅÚ ÌÉÒÅ ÃÅÃÉȟ ÉÌ ÅÓÔ ÐÏÓÓÉÂÌÅ ÑÕÅ ÌÁ ÓÉÔÕÁÔÉÏÎ Á ÃÈÁÎÇï 

depuis. 

 4ÏÕÔ ÌÅ ÍÏÎÄÅ ÅÓÔ ÉÎÆÌÕÅÎÃï ÐÁÒ ÃÏÒÏÎÁÖÉÒÕÓ ÃÅÓ ÊÏÕÒÓ-ci. Certains entre nous devait changer le 

  $ñÎþ Ö ÓÅËÃÉ !* 

 

 : ÆÒÁÎÃÏÕÚÓËï ÓÅËÃÅ 
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ÒÙÔÈÍÅ ÄÅ ÎÏÔÒÅ ÖÉÅ ÃÏÍÐÌÅÔÅÍÅÎÔ ÅÔ ÃÅÒÔÁÉÎÓ ÓÅÕÌÅÍÅÎÔ ÕÎ ÐÅÕȢ .ÏÕÓȟ ÌÅÓ ÌÙÃïÅÎÎÅÓȟ ÓÏÍÍÅÓ  ÁÕÓÓÉ ÉÎÆÌÕÅÎÃïÓ 

ÐÏÕÒ ÌȭÁÖÅÎÉÒȢ 0ÏÕÒ ÌȭÉÎÓÔÁÎÔ ÏÎ ÖÉÔ ÄÁÎÓ Ì΄ÉÎÓïÃÕÒÉÔï ÅÔ ÃÈÁÑÕÅ ÍÁÔÉÎ ÏÎ ÓÅ ÒïÖÅÉÌÌÅ ÁÖÅÃ ÌÅÓ ÍðÍÅÓ ÑÕÅÓÔÉÏÎÓȢ 

Est-ÃÅ ÑÕȭÏÎ ÖÁ ÓÅ ÒÅÔÏÕÒÎÅÒ ÁÕ ÌÙÃïÅȩ 1ÕÁÎÄȩ %Ô ÅÓÔ-ÃÅ ÑÕȭÏÎ ÖÁ ÐÁÓÓÅÒ ÌÅ ÂÁÃȩ %Ô ÌÅÓ ÅØÁÍÅÎÓ ÄÅ ÌȭÅÎÔÒïÅ Û 

ÌȭÕÎÉÖÅÒÓÉÔïȩ /Î ÓÅ ÐÏÓÅ ÃÅÓ ÑÕÅÓÔÉÏÎÓ ÔÏÕÔÅ ÌÁ ÊÏÕÒÎïÅȢ /Î ÐÁÓÓÅ ÂÅÁÕÃÏÕÐ ÄÅ ÔÅÍÐÓ ÄÅÖÁÎÔ ÎÏÓ ÏÒÄÉÎÁÔÅÕÒÓ 

ÐÏÕÒ ÆÁÉÒÅ ÎÏÓ ÄÅÖÏÉÒÓȢ /Î ÅÓÓÁÙÅ ÄȭÁÐÐÒÅÎÄÒÅ ÑÕÅÌÑÕÅ ÃÈÏÓÅ ÐÏÕÒ ÎÏÔÒÅ ÂÁÃ. Est-ce que ca va servir  Û ÑÕÅÌÑÕÅ 

ÃÈÏÓÅȩ !Õ ÌÉÅÕ ÄȭÁÖÏÉÒ ÐÅÕÒ ÄÅ ÂÁÃ ÑÕÉ ÓȭÁÐÐÒÏÃÈÅȟ ÏÎ Á ÐÅÕÒ ÄÅ ÔÏÕÔ ÃÅ ÑÕÉ ÐÅÕÔ ÖÅÎÉÒȢ *ȭÉÍÁÇÉÎÁÉÓ ÍÁ ÄÅÒÎÉîÒÅ 

ÁÎÎïÅ ÁÕ ÌÙÃïÅ ÃÏÍÐÌîÔÅÍÅÎÔ ÄÉÆÆïÒÅÎÔÅȢ  

 

#ÏÍÍÅÎÔ ÌÁ ÐÁÎÄïÍÉÅ ÄÅ #ÏÒÏÎÁÖÉÒÕÓ Á ÃÈÁÎÇï ÍÁ ÖÉÅȩ  

 #ÅÔ ïÔÁÔ ÄȭÕÒÇÅÎÃÅ Á ÃÈÁÎÇï ÍÁ ÖÉÅ ÃÏÍÐÌîÔÅÍÅÎÔȢ -ÏÎ ÒÙÔÈÍÅ ÑÕÏÔÉÄÉÅÎ ÅÓÔ ÔÒîÓ ÄÉÆÆïÒÅÎÔȢ *ȭÁÉ ÕÎ 

ÓÅÎÔÉÍÅÎÔ ÑÕÅ ÃÈÁÑÕÅ ÊÏÕÒÎïÅ ÅÓÔ ÄÉÆÆïÒÅÎÔÅ ÅÔ ÅÎ ÍðÍÅ ÔÅÍÐÓ ÐÁÒÅÉÌÌÅȢ -ÁÌÇÒï ÔÏÕÔȟ ÊȭÅÓÓÁÙÅ ÄÅ ÍÅ ÒïÖÅÉÌÌÅÒ 

ÔĖÔ ÐÏÕÒ ÁÖÏÉÒ ÌÁ ÐÌÅÉÎÅ ÊÏÕÒÎïÅȢ 0ÅÎÄÁÎÔ ÌÅ ÍÁÔÉÎ ÊÅ ÆÁÉÓ ÍÅÓ ÄÅÖÏÉÒÓ ÅÔ ÊÅ ÍÅ ÐÒïÐÁÒÅ ÐÏÕÒ ÌÅ ÂÁÃȢ #Å ÑÕÉ ÍÅ 

ÐÁÓÓÅ ÄÁÎÓ ÌÁ ÔðÔÅ ÅÓÔ ÄÅ ÓÁÖÏÉÒ ÓÉ ÔÏÕÔ ÍÏÎ ÅÆÆÏÒÔ ÎȭÅÓÔ ÐÁÓ ÉÎÕÔÉÌÅȢȢȢ 

 !ÐÒîÓ ÊÅ ÐÒïÐÁÒÅ ÄÅÓ ÒÅÐÁÓ ÐÏÕÒ ÔÏÕÔÅ ÌÁ ÆÁÍÉÌÌÅȢ   

%Î ÁÐÒïÓ-midi je vais me promener et quand je reviens, je fais des exercices pour rester en forme.  !ÐÒîÓ ÊÅ 

dine  et je vais me coucher.  4ÏÕÔ ëÁ ÓÅ ÒïÐîÔÅ ÐÒÅÓÑÕÅ ÃÈÁÑÕÅ ÊÏÕÒ ÁÖÅÃ ÄÅÓ ÐÅÔÉÔÓ ÃÈÁÎÇÅÍÅÎÔÓȢ KÁ ÆÁÉÔ ÐÌÕÓ 

ÄȭÕÎ ÍÏÉÓ ÑÕÅ ÊȭÁÉ ÐÒÉÓ ÌÅ ÍïÔÒÏȟ ÑÕÅ ÊȭÁÉ ÖÕ ÍÅÓ ÁÍÉÓȟ ÑÕÅ ÊȭÁÉ ÐÏÒÔï ÕÎÅ ÒÏÂÅȢȢȢ ÊÅ ÃÏÍÍÅÎÃÅ Û ÍȭÈÁÂÉÔÕÅÒ Û ëÁ 

eÔ ÃȭÅÓÔ ÃÅ ÑÕÉ ÍÅ ÆÁÉÔ ÐÅÕÒȢ  

 *ÕÓÔĻÎÁ 6ÜÃÌÁÖËÏÖÜȟ ψ$ 

 

#ÏÍÍÅÎÔ ÌÁ ÐÁÎÄÅÍÉÅ ÄÅ #ÏÖÉÄ υύ Á ÃÈÁÎÇï ÍÁ ÖÉÅȩ 

 #ÏÖÉÄ υύ ÎÏÕÓ Á ÉÎÆÌÕÅÎÃï ÅÎ ÎÏÕÓ ÅÎÆÅÒÍÁÎÔ ÃÈÅÚ ÎÏÕÓȢ #ÅÌÁ ÎÅ ÃÈÁÎÇÅÒÁÉÔ ÐÁÓ ÇÒÁÎÄ-chose pour 

ÍÏÉ ÍðÍÅ ÓÉ ÎÏÕÓ ÁÌÌÉÏÎÓ ÎÏÒÍÁÌÅÍÅÎÔ Û Ì΄ïÃÏÌÅȟ ÃÁÒ ÊÅ ÄÅÖÒÁÉÓ ðÔÒÅ Û ÌÁ ÍÁÉÓÏÎ ÅÔ ïÔÕÄÉÅÒȢ #ÅÐÅÎÄÁÎÔȟ ÉÌ ÅÓÔ 

ÔÅÒÒÉÂÌÅ ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÓÏÙÏÎÓ ÓÉ ÌÉÍÉÔïÓ ÅÔ ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÎÅ ÐÕÉÓÓÉÏÎÓ ÐÁÓ ÖÏÉÒ ÎÏÓ ÐÒÏÃÈÅÓ ÅÔ ÎÏÓ ÁÍÉÓȢ .ÏÕÓ ÄÅÖÏÎÓ 

ÐÏÒÔÅÒ ÕÎ ïÑÕÉÐÅÍÅÎÔ ÄÅ ÐÒÏÔÅÃÔÉÏÎ ÅÔ ÃÅÌÁ ÒÅÓÓÅÍÂÌÅ Û ÕÎÅ ÁÐÏÃÁÌÙÐÓÅȢ *Å ÍÅ ÄÅÍÁÎÄÅ ÃÏÍÍÅÎÔ ÌÅ 

ÇÏÕÖÅÒÎÅÍÅÎÔ ÐÒÏÃïÄÅÒÁ ÁÕ ÒîÇÌÅÍÅÎÔ ÅÔ ÓÉ ÎÏÕÓ ÉÒÏÎÓ ïÖÅÎÔÕÅÌÌÅÍÅÎÔ Û Ì΄ïÃÏÌÅ ÏÕ ÎÏÎȢ *΄ÅÓÐîÒÅ ÑÕÅ ÌÏÒÓÑÕÅ 

ÔÏÕÔ ÃÅÌÁ ÓÅÒÁ ÔÅÒÍÉÎïȟ ÌÅÓ ÇÅÎÓ ÁÐÐÒïÃÉÅÒÏÎÔ ÌÅÕÒ ÌÉÂÅÒÔïȟ ÌÅÕÒÓ ÐÏÓÓÉÂÉÌÉÔïÓ ÄÅ ÖÏÙÁÇÅÒ ÅÔ ÑÕ΄ÉÌÓ ÓÅÒÏÎÔ ÐÌÕÓ 

respectueux les uns envers les autres. 

-ÉÃÈÅÌÌÅ ,ÁÎÄÏÖÓËÜȟ ψ" 

 

 $ÏÖÏÌÔÅ ÎÜÍ ÓÅÚÎÜÍÉÔ ÖÜÓ  s ÔþÍȟ ÃÏ ÓÅ ÎÜÍ Ö ÐĠÅÄÊÁĠþ ÌÅÔÏĤÎþÈÏ ÒÏËÕ ÐÏÄÁĠÉÌÏ Á ÃÏ ÊÓÍÅ 

ÐĠÉÐÒÁÖÏÖÁÌÉ ÎÁ ςȢ ÐÏÌÏÌÅÔþ ÔÏÈÏÔÏ ĤËÏÌÎþÈÏ ÒÏËÕȢ 

 0ĠÅÄ ÊÁÒÎþÍÉ ÐÒÜÚÄÎÉÎÁÍÉ ÓÅ ÎÜÍ 

ÐÏÄÁĠÉÌÏ ÕÓËÕÔÅéÎÉÔ ĤËÏÌÎþ ËÏÌÏ ÏÌÙÍÐÉÜÄÙ ÖÅ 

ÆÒÁÎÃÏÕÚÓËïÍ ÊÁÚÙÃÅȢ .ÁÖÜÚÁÌÉ ÊÓÍÅ 

ÓÐÏÌÕÐÒÜÃÉ  s ÒÏÄÉÌĻÍ ÍÌÕÖéþÍȟ ÐÁÎÅÍ 

2ÁÃÈÉÄÅÍ "ÏÕÂÅÒÁÇÅÍȟ ËÔÅÒĻ ÓÅ ÊÉĿ ÐÏÔĠÅÔþ ÕÊÁÌ 

ÆÕÎËÃÅ ÐĠÅÄÓÅÄÙ ÚËÕĤÅÂÎþ ËÏÍÉÓÅ Á ÓÐÏÌÅéÎñ 

s ÐÁÎþ ÐÒÏÆÅÓÏÒËÏÕ "ÅÁÕÃÈÁÍÐ ÐĠÉÐÒÁÖÉÌÉ ÔĠÉ 

éÜÓÔÉ ÏÌÙÍÐÉÜÄÙȢ 4ÅÄÙ ÐÏÓÌÅÃÈȟ ÅÓÅÊ Á ÔïÍÁÔÁ ËÅ 

konverzaci. TĠÅÔþȟ ËÏÎÖÅÒÚÁéÎþ éÜÓÔ ÂÙÌÁ 

ÎÅÊÄĳÌÅĿÉÔñÊĤþ Á ÈÏÄÎÏÃÅÎÁ ÎÅÊÖþÃÅ ÂÏÄÙȢ 

3ÏÕÔñĿþÃþÍ ÊÓÍÅ ÄÁÌÉ ÍÏĿÎÏÓÔ ÖÙÂÒÁÔ ÓÉ 

z  ÎÁÂþÚÅÎĻÃÈ ÔïÍÁÔ Á ÐÏ ÐĠþÐÒÁÖñ Ï ÔïÍÁÔÕ 

ÐÏÈÏÖÏĠÉÔ Ó porotou. 

 V ËÁÔÅÇÏÒÉÉ "ρ ËÏÍÉÓÅ ÖÙÂÒÁÌÁ ÎÁ ρȢ ÍþÓÔÏ 3ÁÍÕÅÌÁ 0ÅÒÇÌÁ ÚÅ σ!Ȣ 6 kategorii B2 se nÁ ρȢ ÍþÓÔñ 

ÕÍþÓÔÉÌ  $ÁÖÉÄ .ÏÖÏÔÎĻ ÚÅ σ"Ȣ /ÂÁ ÓÔÕÄÅÎÔÉ ÓÅ ÓÏÕÔñĿÅ ÚĭéÁÓÔÎÉÌÉ ÊÉĿ ÐÏÄÒÕÈï Á ÐÒĳÂñÈÅÍ Á ÁÔÍÏÓÆïÒÏÕ ÂÙÌÉ 

ÎÁÄĤÅÎÉȢ 0ÒÏ ÎÜÓ ÊÓÏÕ ÖþÔñÚÏÖï ÖĤÉÃÈÎÉ ÓÔÕÄÅÎÔÉȟ ËÔÅĠþ ÓÅ ÚĭéÁÓÔÎÉÌÉ  

a s ÏÄÖÁÈÏÕ ÓÉ ÐÏÖþÄÁÌÉ ÆÒÁÎÃÏÕÚÓËÙ Ó ÐÁÎÅÍ "ÏÕÂÅÒÒÁÇÅÍȢ "ÏÈÕĿÅÌ ÊÓÍÅ ÕĿ ÎÅÓÔÉÈÌÉ ÚÜÖñÒÅéÎï ÓÅÔËÜÎþ 

s ÍÁÌĻÍ ÐÏÈÏĤÔñÎþÍ Á ÐĠÅÄÜÎþÍ ÄÉÐÌÏÍĳ ÖĤÅÍ ÓÏÕÔñĿþÃþÍȢ  4ÏÔÏ ÓÅÔËÜÎþ ÕÓËÕÔÅéÎþÍÅ ÎÁ ÚÁéÜÔËÕ ÎÏÖïÈÏ 

ĤËÏÌÎþÈÏ ÒÏËÕȢ 3ÁÍÕÅÌ É $ÁÖÉÄ ÐÏÓÔÏÕÐÉÌÉ ÄÏ ËÒÁÊÓËïÈÏ ËÏÌÁȟ ËÔÅÒï ÓÅ ËÖĳÌÉ  ËÏÒÏÎÁÖÉÒÏÖï ÅÐÉÄÅÍÉÉ ÎÁËÏÎÅÃ 

ÔÁËï ÎÅËÏÎÁÌÏȢ  
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.ÁĤþÍ ÈÌÁÖÎþÍ ÐÒÏÊÅËÔÅÍ ÊÓÏÕ $ÎÙ &ÒÁÎËÏÆÏÎÉÅ ÎÁ !ÒÁÂÓËïȟ ËÔÅÒï ÐÏĠÜÄÜÍÅ ÏÄ ĤËÏÌÎþÈÏ ÒÏËÕ 

ςπρσȾςπρτȢ ,ÅÔÏÓ ÊÉĿ ÐÏ ÓÅÄÍïȢ (ÌÁÖÎþÍ ÉÎÉÃÉÜÔÏÒÅÍ $Îĳ &ÒÁÎËÏÆÏÎÉÅ ÂÙÌ ÉÎÇȢ 2ÁÃÈÉÄ 2ÁÈÍÁȟ #ÓÃȢȟ 

ÐÒÏÆÅÓÏÒ ÆÒÁÎÃÏÕÚÓËïÈÏ ÇÙÍÎÜÚÉÁ Ö $ÒÔÉÎÏÖñ ÕÌÉÃÉ Ö Praze 

5. S panem Rahmou ÊÓÍÅ ÓÐÏÌÕÐÒÁÃÏÖÁÌÉ ÄÌÏÕÈÜ ÌïÔÁȢ 

0ĠÉÐÒÁÖÏÖÁÌ ÐÒÏ ÎÜÓ ÚÁÊþÍÁÖï ÐĠÅÄÎÜĤËÙ Á ÐÏÖþÄÜÎþ 

z ÆÒÁÎÃÏÕÚÓËĻÃÈ ÒÅÜÌÉþȢ  "ÙÌ ÔÁËï ÖÜĤÎÉÖĻÍ ÍÕÚÉËÁÎÔÅÍ Á 

ÂÜÓÎþËÅÍȢ   0ÁÎ 2ÁÃÈÉÄ 2ÁÈÍÁ ÎÜÓ ÐĠÅÄ éÔÙĠÍÉ ÒÏËÙ ÎÜÈÌÅ 

ÏÐÕÓÔÉÌȢ 0ÒÏ ÖĤÅÃÈÎÙ Ú ÎÜÓȟ ËÔÅĠþ ÊÓÍÅ ÈÏ ÚÎÁÌÉȟ ÔÏ ÂÙÌÁ ÖÅÌËÜ 

ÒÜÎÁȢ  3ÔÕÄÅÎÔÉ τȢ ÒÏéÎþËÕ ÆÒÁÎÃÏÕÚÓËïÈÏ ÊÁÚÙËÁ ÊÁËÏ 

ÐÏÓÌÅÄÎþ ÍñÌÉ ÔÏ ĤÔñÓÔþ ÎñËÏÈÏ ÔÁË ÉÎÓÐÉÒÁÔÉÖÎþÈÏ ÐÏÔËÁÔ  

Á ÐĠÅÖÚþÔ ÓÉ ÏÄ 2ÁÃÈÉÄÁ 2ÁÈÍÙ ËÏÕÓÅË ÊÅÈÏ ÎÅÕÖñĠÉÔÅÌÎï 

ÃÈÕÔÉ ÄÏ ĿÉÖÏÔÁ Á ÎÁÄĤÅÎþ ÐÒÏ ÖñÃȢ "ÙÌÏ ÎÜÍ ÃÔþȟ ĿÅ ÊÓÍÅ 

s ÎþÍ ÍÏÈÌÉ ÐÒÁÃÏÖÁÔ Á ÓÅÔËÜÖÁÔ ÓÅ ÎÅÊÅÎ ÐĠÉ ÁËÃÉ 

&ÒÁÎËÏÆÏÎÉÅ ÎÁ !ÒÁÂÓËïȢ ! ÄþËÙ ÐÁÎÕ 2ÁÈÍÏÖÉ $ÎÙ &ÒÁÎËÏÆÏÎÉÅ ÎÁ !ÒÁÂÓËï ÂñĿþ ÄÜÌȢ  

 #ÅÌÏÕ ÁËÃÉȟ $ÎÙ &ÒÁÎËÏÆÏÎÉÅ ςπςπȟ ËÔÅÒÏÕ ÊÓÍÅ ÐĠÉÐÒÁÖÏÖÁÌÉ ÎÁ ÊÁÒÎþ ÏÂÄÏÂþȟ ÕÓËÕÔÅéÎþÍÅ ÎÁ 

ÐÏÄÚÉÍ ÎÏÖïÈÏ ĤËÏÌÎþÈÏ ÒÏËÕȢ 6 ÐÒĳÂñÈÕ $Îĳ 

&ÒÁÎËÏÆÏÎÉÅ ÓÅ ÓÎÁĿþÍÅ ÓÅÚÎÜÍÉÔ ĿÜËÙ Ó pojmem 

ÆÒÁÎËÏÆÏÎÉÅȟ ËÔÅÒĻ ÏÚÎÁéÕÊÅ ÓÏÕÂÏÒ ÚÅÍþȟ ËÄÅ ÓÅ 

ÆÒÁÎÃÏÕÚĤÔÉÎÁ ÐÏÕĿþÖÜ ÊÁËÏ ÏÆÉÃÉÜÌÎþȟ ÍÁÔÅĠÓËĻȟ ÈÌÁÖÎþ 

ËÏÍÕÎÉËÁéÎþ ÎÅÂÏ ÖÙÕéÏÖÁÃþ ÊÁÚÙËȢ *ÄÅ ÎÜÍ ÔÁËï Ï 

ÚÐÅÓÔĠÅÎþ ÖĻÕËÙ Á ÍÏÔÉÖÁÃÉ ĿÜËĳ Ë ÏÓÖÏÊÏÖÜÎþ 

ÆÒÁÎÃÏÕÚĤÔÉÎÙȟ ÐÒÏÈÌÏÕÂÅÎþ ÚÎÁÌÏÓÔþ Ú ÆÒÁÎÃÏÕÚÓËĻÃÈ 

ÒÅÜÌÉþ Á ÐÏÚÎÜÎþ ÆÒÁÎÃÏÕÚÓËïÈÏ ÓÁÖÏÉÒ-vivre.  

 0ÏÚÖÜÎþ ÎÁ χȢ ÒÏéÎþË $Îĳ &ÒÁÎËÏÆÏÎÉÅ ÎÁ !ÒÁÂÓËï ÐĠÉÊÁÌÁ ÐĠÅÄÎþ ÄÏËÕÍÅÎÔÜÒÎþ ÆÏÔÏÇÒÁÆËÁȟ  

ÐÁÎþ $ÁÎÁ +ÙÎÄÒÏÖÜȟ ÁÂÓÏÌÖÅÎÔËÁ &&5+ȟ ÏÂÏÒ ÔÌÕÍÏéÎÉÃÔÖþ Á ÐĠÅËÌÁÄÁÔÅÌÓÔÖþ ɀ ÆÒÁÎÃÏÕÚÓËĻ ÊÁÚÙË Á ÒÕÓËĻ 

ÊÁÚÙËȢ 0ÁÎþ +ÙÎÄÒÏÖÜ ÓÉ ÐÒÏ ÎÜÓ ÐĠÉÐÒÁÖÉÌÁ ÐĠÅÄÎÜĤËÕ Á ÐÏÖþÄÜÎþ Ï 4ÏÇÕȟ  kde v ÒÏÃÅ ρωχυ ÓÔÒÜÖÉÌÁ ĤÅÓÔ 

ÍñÓþÃĳȢ 4ÏÇÏ ÊÅ ÍÁÌĻ ÓÔÜÔ ÎÁ ÐÏÂĠÅĿþ 'ÕÉÎÅÊÓËïÈÏ ÚÜÌÉÖÕȢ  .Á ÐÏÄÚÉÍ ÌÏĐÓËïÈÏ ÒÏËÕ  ÓÅ ÐÏ τυ ÌÅÔÅÃÈ ÄÏ 

4ÏÇÁ ÖÒÜÔÉÌÁ ÓÅ ÓËÕÐÉÎÏÕ ÔÕÒÉÓÔĳ ÊÁËÏ ÐÒĳÖÏÄËÙÎñ Á ÓÁÍÏÚĠÅÊÍñ Ó ÆÏÔÏÁÐÁÒÜÔÅÍ ÎÁ ËÒËÕȢ 6 roce 2009 

ÓÐÏÌÕ ÓÅ ÓÖÏÊþ ÍÁÍÉÎËÏÕ ÖÙÄÁÌÁ ÐÕÂÌÉËÁÃÉ ÆÏÔÏÇÒÁÆÉþ ÎÁÚÖÁÎÏÕ !ÌÇÅÒÉÅȾ4ÏÇÏȢ 4ÕÔÏ ËÎÉÈÕ ÖñÎÏÖÁÌÁ ÉÎ 

ÍÅÍÏÒÉÁÍ ÓÖïÍÕ ÏÔÃÉȟ ËÔÅÒĻ ÐĳÓÏÂÉÌ ÊÁËÏ ÖÏÌÅÊÂÁÌÏÖĻ ÔÒÅÎïÒ Ö letech 1964 ɀ 1966 v !ÌĿþÒÓËÕ Á Ö letech 

1974 - 1975 v Togu. Dana s ÍÁÍÉÎËÏÕ ÈÏ ÄÏÐÒÏÖÜÚÅÌÙ Á ÆÏÔÏÇÒÁÆÏÖÁÌÙȢ 6 ÒÜÍÃÉ $Îĳ &ÒÁÎËÏÆÏÎÉÅ ςππω 

ÐÏĠÜÄÁÌÙ ÖĻÓÔÁÖÕ !ÌÇÅÒÉÅȾ4ÏÇÏ Ö ÇÁÌÅÒÉÉ &ÒÁÎÃÏÕÚÓËïÈÏ ÉÎÓÔÉÔÕÔÕ ÖÅ £ÔñÐÜÎÓËï ÕÌÉÃÉ Ö Praze.  .ÁĤÅ ÓÅÔËÜÎþ 

ÓÅ ÕÓËÕÔÅéÎþ Ö ÐÏÄÚÉÍÎþÍ ÏÂÄÏÂþȢ 

 ªéÁÓÔ ÎÁ $ÎÅÃÈ &ÒÁÎËÏÆÏÎÉÅ ςπςπ ÐĠÉÓÌþÂÉÌ ÊÉĿ ÔÒÁÄÉéÎñ ÍÅÚÉÎÜÒÏÄÎþ ÒÏÚÈÏÄéþ Á ÐÒÏÆÅÓÉÏÎÜÌÎþ 

ÔÒÅÎïÒ ÐïÔÁÎÑÕÅȟ ÍÉÓÔÒ IÅÓËï ÒÅÐÕÂÌÉËÙȟ ÐÁÎ ÉÎÇȢ 0ÅÔÒ &ÕËÓÁȢ *ÁÒÎþ ÓÅÔËÜÎþ Ó ÐïÔÁÎÑÕÅ ÎÁ ÎÁĤÅÍ ÈĠÉĤÔÉ ÐÏÄ 

ÎÜÚÖÅÍ Ȱ +ÏÕÌþÍ ÚÄÁÒȰ Á ÐÒÏÊÅËÔÏÖÏÕ ÖĻÕËÕ  ÖÅ ĤËÏÌÅ É ÍÉÍÏ ĤËÏÌÕ Ó ÎÜÚÖÅÍ ȵ3ÁÖÏÉÒ ÖÉÖÒÅ ÅÎ ÆÒÁÎÃÁÉÓ ÅÔ 

ÅÔÒÅ ÃÒïÁÔÉÆ ÁÖÅÃ ÌÅ ÆÒÁÎÃÁÉÓȰ ÐĠÅÓÏÕÖÜÍÅ ÎÁ ÚÜĠþȢ  

 3ÅÔËÜÍÅ ÓÅ ÔÁËï Ó -ÇÒȢ -ÁÒÔÉÎÅÍ ,ÉÐÉÎÏÕȟ ÁÂÓÏÌÖÅÎÔÅÍ ÐĠþÒÏÄÏÖñÄÅÃËï ÆÁËÕÌÔÙȟ ÏÂÏÒ ÚÏÏÌÏÇÉÅȟ 

ÖÜĤÎÉÖĻÍ ÃÅÓÔÏÖÁÔÅÌÅÍ Á ÍÉÌÏÖÎþËÅÍ ËÁÎÁÄÓËï "ÒÉÔÓËï +ÏÌÕÍÂÉÅ Á !ÌÊÁĤËÙȢ 

 3ÖÏÊÉ ĭéÁÓÔ ÄÜÌÅ ÐĠÉÓÌþÂÉÌ É 2.$ÒȢ *ÁÎ +ĠÉÖÜÎÅË Ú ªÓÔÁÖÕ ÏÒÇÁÎÉÃËï ÃÈÅÍÉÅ Á ÂÉÏÃÈÅÍÉÅ !ËÁÄÅÍÉÅ 

ÖñÄ I2Ȣ 3Å ÓÔÕÄÅÎÔÙ ÓÅ ÐÏÄñÌþ Ï ÄÏÊÍÙ Ú ÖĻÚËÕÍÕ Ö ÐÒÁÌÅÓÅ Á ÚÅ ĿÉÖÏÔÁ ÖÅ &ÒÁÎÃÏÕÚÓËï 'ÕÙÁÊÁÎñȢ   

 5 ËÕÌÁÔïÈÏ ÓÔÏÌÕ ÖÅ ÓÔÕÄÅÎÔÓËïÍ ËÌÕÂÕ ÐĠÉÐÒÁÖÕÊÅÍÅ ÓÅÔËÜÎþ Ó ing. Rachidem Bouberagem pod 

ÎÜÚÖÅÍ #ÁÆïȾ4Èï Á ÓÅÔËÜÎþ Ó ÁÂÓÏÌÖÅÎÔËÏÕ ÎÁĤÅÈÏ ÇÙÍÎÜÚÉÁȟ ÉÎÇȢ ÁÒÃÈȢ ,ÕÃÉþ !ÍÏÓÓïȢ 

 ! ÎÁ ÚÜÖñÒ ÐĠÉÐÒÁÖÕÊÅÍÅ ÓÅÔËÜÎþ ÓÅ ÚÜÓÔÕÐËÙÎþ ÉÎÆÏÒÍÁéÎþ ËÁÎÃÅÌÜĠÅ #ÁÍÐÕÓ &ÒÁÎÃÅ 2ïÐÕÂÌÉÑÕÅ 

4ÃÈïÑÕÅȟ ËÔÅÒÜ ÖÙÖþÊþ éÉÎÎÏÓÔ Ö ÒÜÍÃÉ &ÒÁÎÃÏÕÚÓËïÈÏ Énstitutu v  0ÒÁÚÅȟ ÐÁÎþ !ÔÈïÎÁÉÓ 3ÕÒÒÅÁÕȢ 0ÁÎþ 

3ÕÒÒÅÁÕ ÂÕÄÅ ÉÎÆÏÒÍÏÖÁÔ ÓÔÕÄÅÎÔÙ σȢ Á τȢ ÒÏéÎþËÕ Ï ÍÏĿÎÏÓÔÅÃÈ ÓÔÕÄÉÁ ÖÅ &ÒÁÎÃÉÉȟ Ï ÓÔÕÄÉÊÎþÃÈ ÐÒÏÇÒÁÍÅÃÈ 

Á ÓÔÜĿþÃÈȢ 3ÔÕÄÅÎÔĳÍ ÐĠÅÄÓÔÁÖþ ÆÒÁÎÃÏÕÚÓËĻ ÖÚÄñÌÜÖÁÃþ ÓÙÓÔïÍ Á ÚÁÄÜ ÊÉÍ ÓÏÕÔñĿÎþ ÖñÄÏÍÏÓÔÎþ ËÖþÚȢ 

6ĤÅÍ ÐĠÅÊÅÍÅ ÈÌÁÖÎñ ÈÏÄÎñ ÚÄÒÁÖþȢ 

 

 -ÇÒȢ $ÁÎÁ 3ËÜÃÉÌþËÏÖÜȟ -ÇÒȢ !ÌÅÎÁ +ÒÕÍÐÏÖÜ Á -ÇÒȢ !ÎÄÒÅÁ "ÅÁÕÃÈÁÍÐ 
 
 


